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LA PUERTA SECRETA DEL
ÉXITO

"Y el pueblo gritó cuando los sacerdotes tocaron las trompetas; y aconte-
ció que cuando el pueblo oyó el sonido de la trompeta, y el pueblo gritó con
gran júbilo, el muro se derrumbó, de modo que el pueblo subió a la ciudad,
cada uno delante de sí, y tomaron la ciudad" -Josué 6:20.

A un hombre exitoso siempre se le pregunta: "¿Cuál es el secreto de tu
éxito?".

La gente nunca le pregunta a un hombre fracasado: "¿Cuál es el secreto
de tu fracaso?". Es bastante fácil de ver y no les interesa.

Todos quieren saber cómo abrir la puerta secreta del éxito.
Para cada hombre existe el éxito, pero parece estar detrás de una puerta o

muro. En la lectura bíblica, hemos escuchado la maravillosa historia de la
caída de los muros de Jericó.

Por supuesto, todas las historias bíblicas tienen una interpretación
metafísica.

Ahora hablaremos de tu muro de Jericó: el muro que te separa del éxito.
Casi todo el mundo ha construido un muro alrededor de su propia Jericó.

Esta ciudad en la que no puedes entrar, contiene grandes tesoros; tu éxito
divinamente diseñado, ¡el deseo de tu corazón!



¿Qué tipo de muro has construido alrededor de tu Jericó? A menudo, es
un muro de resentimiento: resentir a alguien, o resentir una situación, blo-
quea tu bien.

Si eres un fracasado y resientes el éxito de otra persona, estás alejando tu
propio éxito.

He dado la siguiente declaración para neutralizar la envidia y el
resentimiento.

Lo que Dios ha hecho por otros, ahora lo hace por mí y más.
Una mujer se llenó de envidia porque una amiga había recibido un rega-

lo, hizo esta declaración, y se le dio un duplicado exacto del regalo, más
otro regalo.

Fue cuando los hijos de Israel gritaron, que los muros de Jericó cayeron.
Cuando haces una afirmación de la Verdad, tu muro de Jericó se tambalea.

Le di la siguiente afirmación a una mujer: Los muros de la carencia y la
demora se derrumban ahora, y entro en mi Tierra Prometida, bajo la gracia.
Ella tuvo una imagen vívida de pisar un muro caído, y recibió la demostra-
ción de su bien, casi inmediatamente.

Es la palabra de realización la que produce un cambio en tus asuntos;
porque las palabras y los pensamientos son una forma de radioactividad.

Interesarse por tu trabajo, disfrutar de lo que haces, abre la puerta secreta
del éxito.

Hace algunos años fui a California para hablar en los diferentes centros,
pasando por el Canal de Panamá, y en el barco conocí a un hombre llamado
Jim Tully.

Durante años había sido un vagabundo. Se llamaba a sí mismo El Rey de
los Vagabundos.

Era ambicioso y se formó.
Tenía una vívida imaginación y comenzó a escribir historias sobre sus

experiencias.
Dramatizaba la vida de los vagabundos, disfrutaba con lo que hacía y se

convirtió en un autor de gran éxito. Recuerdo un libro llamado "Outside



Looking In". Fue llevado al cine.
Ahora es famoso y próspero y vive en Hollywood. ¿Qué le abrió la puer-

ta secreta del éxito a Jim Tully?
La dramatización de su vida: al estar interesado en lo que hacía, sacó el

máximo provecho de ser un vagabundo. En el barco, todos nos sentábamos
en la mesa del capitán, lo que nos daba la oportunidad de hablar.

La Sra. Grace Stone también era una pasajera del barco; había escrito el
"Té amargo del general Yen" y se dirigía a Hollywood para convertirlo en
una película: había vivido en China y se había inspirado para escribir el
libro.

Ese es el secreto del éxito: hacer que lo que haces sea interesante para los
demás. Si te interesas, los demás te encontrarán interesante.

Una buena disposición, una sonrisa, suele abrir la puerta secreta; los chi-
nos dicen: "Un hombre sin una cara sonriente, no debe abrir una tienda".

El éxito de una sonrisa se puso de manifiesto en una película francesa en
la que Chevalier era el protagonista, la película se llamaba "Con una sonri-
sa". Uno de los personajes se había convertido en un pobre, desangelado y
casi en un vagabundo; le dijo a Chevalier "¿De qué me ha servido mi ho-
nestidad?". Chevalier le contestó: "Ni siquiera la honestidad te servirá de
nada, sin una sonrisa": así que el hombre cambia en el acto, se anima y lle-
ga a tener mucho éxito.

Vivir en el pasado, quejarte de tus desgracias, construye un grueso muro
alrededor de tu Jericó.

Hablar demasiado de tus asuntos, dispersando tus fuerzas, te hace chocar
con un muro alto. Conocí a un hombre con cerebro y capacidad, que era un
completo fracaso.

Vivía con su madre y su tía, y descubrí que todas las noches, cuando vol-
vía a casa para cenar, les contaba todo lo que había ocurrido durante el día
en la oficina; hablaba de sus esperanzas, sus temores y sus fracasos.

Le dije: "Dispersas tus fuerzas hablando de tus asuntos. No hables de tus
asuntos con tu familia. El silencio es oro".



Me hizo caso. Durante la cena se negó a hablar de negocios, Su madre y
su tía estaban desesperadas: Les encantaba oírlo todo; ¡pero su silencio re-
sultó ser de oro!

No mucho tiempo después, le dieron un puesto con cien dólares a la se-
mana, y en pocos años, tenía un salario de trescientos dólares a la semana.

El éxito no es un secreto, es un sistema.
Muchas personas se encuentran contra el muro del desánimo. El coraje y

la resistencia son parte del sistema. Leemos esto en las vidas de todos los
hombres y mujeres de éxito.

Tuve una experiencia divertida que me hizo notar esto. Fui a un cine para
encontrarme con un amigo.

Mientras esperaba, me quedé cerca de un joven que vendía programas.
Llamaba a la gente que pasaba: "Compre un programa completo de la pe-

lícula, que contiene fotografías de los actores y una reseña de sus vidas".
La mayoría de la gente pasaba sin comprar. Para mi gran sorpresa, de re-

pente se dirigió a mí y me dijo: "¡Oye, esto no es un chanchullo para un tipo
con ambición!".

Luego pronunció un discurso sobre el éxito. Dijo: "La mayoría de la gen-
te se rinde justo antes de que le llegue algo grande. Un hombre de éxito
nunca se rinde".

Por supuesto, me interesó y le dije: "Te traeré un libro la próxima vez que
venga. Se titula El juego de la vida y cómo jugarlo. Estarás de acuerdo con
muchas de las ideas".

Una o dos semanas después volví con el libro.
La chica de la taquilla le dijo: "Déjame leerlo, Eddie, mientras vendes los

programas". El hombre que cogía las entradas se inclinó para ver de qué se
trataba.

"El juego de la vida" siempre despierta el interés de la gente.
Volví al teatro en unas tres semanas, Eddie se había ido. Se había amplia-

do a un nuevo trabajo que le gustaba. Su muro de Jericó se había derrumba-
do, se había negado a desanimarse.



Sólo dos veces se menciona la palabra éxito en la Biblia, ambas en el Li-
bro de Josué.

"Sólo esfuérzate y sé muy valiente para cumplir con toda la ley que Moi-
sés, mi siervo, te mandó; no te apartes de ella ni a derecha ni a izquierda,
para que tengas buen éxito dondequiera que vayas. Este libro de la ley no se
apartará de tu boca, sino que meditarás en él de día y de noche, para que
cuides de hacer todo lo que en él está escrito, porque entonces harás próspe-
ro tu camino y tendrás buen éxito. No te desvíes ni a la derecha ni a la
izquierda".

El camino del éxito es un camino recto y estrecho; es un camino de ab-
sorción amorosa, de atención indivisa.

"Atraes las cosas a las que das una gran cantidad de pensamiento".
Así que si le das mucho pensamiento a la carencia, atraes la carencia, si

le das mucho pensamiento a la injusticia, atraes más injusticia.
Josué dijo: "Y sucederá que cuando hagan un largo toque con el cuerno

de carnero, y cuando oigáis el sonido de la trompeta, todo el pueblo gritará
con un gran grito; y el muro de la ciudad se derrumbará, y el pueblo subirá,
cada uno recto delante de él."

El significado interno de esta historia, es el poder de la palabra, su pala-
bra que disuelve los obstáculos, y elimina las barreras.

Cuando el pueblo gritó, los muros se derrumbaron.
Encontramos en el folklore y en las historias de hadas, que provienen de

leyendas fundadas en la Verdad, la misma idea: una palabra abre una puerta
o rompe una roca.

Lo tenemos de nuevo en el cuento de la noche árabe, "Alí Babá y los cua-
renta ladrones". Lo vi convertido en una película en movimiento.

Alí Babá tiene un escondite secreto, oculto en algún lugar detrás de las
rocas y las montañas, al que sólo se puede entrar pronunciando una palabra
secreta.

Alí Babá se enfrenta a la montaña y grita: "¡Abre Sésamo!" y las rocas se
deslizan.



Es muy inspirador, porque te hace ver cómo TUS propias rocas y barreras
se separan con la palabra correcta.

Así que ahora tomemos la declaración: Los muros de la carencia y la de-
mora ahora se desmoronan, y entro en mi Tierra Prometida, bajo la gracia.



LADRILLOS SIN PAJA

"No se os dará paja, pero haréis ladrillos sin paja" -Exodo 5:18.
En el capítulo 5 del Éxodo, tenemos una imagen de la vida cotidiana, al

darle una interpretación metafísica.
Los Hijos de Israel estaban esclavizados por el Faraón, el cruel capataz,

gobernante de Egipto. Se les mantenía en la esclavitud, fabricando ladrillos,
y eran odiados y despreciados.

Moisés tenía órdenes del Señor de liberar a su pueblo de la esclavitud:
"Moisés y Aarón entraron y dijeron a Faraón: Así ha dicho el Señor, Dios
de Israel: Deja ir a mi pueblo, para que me celebre una fiesta en el desierto".

No sólo se negó a dejarlos ir, sino que les dijo que haría sus tareas aún
más difíciles: debían hacer ladrillos sin que se les proporcionara paja.

"Y salieron los encargados del pueblo, y sus oficiales, y hablaron al pue-
blo, diciendo: Así ha dicho Faraón: No os daré paja".

"Id y conseguid paja donde podáis encontrarla; pero no se reducirá nada
de vuestro trabajo".

Era imposible hacer ladrillos sin paja. Los Hijos de Israel fueron comple-
tamente aplastados por el Faraón, fueron golpeados por no producir los la-
drillos- Entonces vino el mensaje de Jehová.

"Id, pues, ahora, y trabajad; porque no se os dará paja, pero entregaréis el
cuento (número) de ladrillos".



Trabajando con la ley espiritual pudieron hacer ladrillos sin paja, lo que
significa lograr lo aparentemente imposible.

Cuántas veces en la vida la gente se enfrenta a esta situación.
Agnes M. Lawson en sus "Consejos para los estudiantes de la Biblia"

dice: "La vida en Egipto bajo la opresión extranjera es el símbolo del hom-
bre bajo los duros amos del pensamiento destructivo, el orgullo, el miedo, el
resentimiento, la mala voluntad, etc. La liberación bajo Moisés es la liber-
tad que el hombre obtiene de los capataces, a medida que aprende la ley de
la vida, porque nunca podemos entrar en la gracia, si no conocemos primero
la ley. La ley debe ser conocida para ser cumplida".

En el Salmo 111 leemos en el verso final: "El temor del Señor (la ley) es
el principio de la sabiduría; buen entendimiento tienen todos los que cum-
plen sus mandamientos; su alabanza es eterna."

Ahora bien, si leemos la palabra Señor (ley) nos dará la clave de la
afirmación.

El temor a la ley (ley kármica) es el principio de la sabiduría (no el temor
al Señor).

Cuando sabemos que todo lo que enviamos vuelve, empezamos a tener
miedo de nuestros propios boomerangs.

Leí en una revista médica los siguientes hechos que relatan el boomerang
que recibió este gran faraón.

"Parece que la carne es realmente heredera de una larga y antigua línea
de males, cuando, como fue revelado por Lord Monyahan en una conferen-
cia en Leeds, que el Faraón de la opresión sufrió de endurecimiento del co-
razón en un sentido literal; Lord Monyahan mostró algunas notables diapo-
sitivas fotográficas de resultados de operaciones quirúrgicas mil años antes
de Cristo, y entre ellas había una diapositiva de los restos anatómicos reales
del Faraón de la opresión.

"El gran vaso que sale del corazón estaba en un estado tan bien conserva-
do, que permitía hacer secciones de él y compararlas con las realizadas re-
cientemente a partir de la diapositiva de la linterna. Era imposible distinguir
entre el vaso antiguo y el moderno. Ambos corazones habían sido atacados



por el ateroma, una condición en la que las sales de calcio se depositan en
las paredes del vaso, haciéndolo rígido e inelástico.

"La inadecuada expansión del flujo de sangre desde el corazón hizo que
el vaso cediera; con esta condición se produjeron los cambios mentales que
ocurren con un sistema arterial rígido: Una estrechez de miras; restricción y
temor a la empresa, un endurecimiento literal del corazón".

Así que la dureza de corazón del Faraón, endureció su propio corazón.
Esto es tan cierto hoy como lo fue hace varios miles de años: todos esta-

mos saliendo de la Tierra de Egipto, de la Casa de la Esclavitud.
Tus dudas y temores te mantienen en la esclavitud; te enfrentas a una si-

tuación que parece desesperada; ¿Qué puedes hacer? Es un caso de hacer
ladrillos sin paja.

Pero recuerda las palabras de Jehová: "Id, pues, ahora y trabajad; porque
no se os dará paja, pero entregaréis el cuento (número) de ladrillos".

Haréis ladrillos sin paja. ¡Dios hace un camino donde no hay camino!
Me contaron la historia de una mujer que necesitaba dinero para su alqui-

ler: era necesario tenerlo de inmediato, no conocía ningún canal, había ago-
tado todas las vías.

Sin embargo, era una estudiante de la Verdad, y seguía haciendo sus afir-
maciones. Su perro gemía y quería salir, ella le puso la correa y caminó por
la calle, en la dirección acostumbrada.

Sin embargo, el perro tiró de la correa y quiso ir en otra dirección.
Ella lo siguió, y en la mitad de la cuadra, frente a un parque abierto, miró

hacia abajo, y recogió un rollo de billetes, que cubría exactamente su
alquiler.

Buscó anuncios, pero no encontró al propietario. No había ninguna casa
cerca de donde la encontró.

La mente razonadora, el intelecto, toma el trono de Faraón en tu concien-
cia. Dice continuamente: "No se puede hacer. De qué sirve".

¡Debemos ahogar estas lúgubres sugerencias con una afirmación vital!



Por ejemplo, toma esta afirmación: "Lo inesperado sucede, mi bien apa-
rentemente imposible ahora se hace realidad". Esto detiene todo argumento
del ejército de los extraterrestres (la mente razonadora).

"¡Lo inesperado sucede!" Es una idea con la que no puede lidiar.
"Me has hecho más sabio que mis enemigos". ¡Tus pensamientos enemi-

gos, tus dudas, miedos y temores!
Piensa en la alegría de ser realmente libre para siempre, del Faraón de la

opresión. Tener la idea de seguridad, salud, felicidad y abundancia estable-
cida en el subconsciente. ¡Significaría una vida libre de toda limitación!

Sería el Reino del que habló Jesucristo, donde todas las cosas se nos aña-
den automáticamente. Digo que se nos añaden automáticamente, porque
toda la vida es vibración; y cuando vibramos hacia el éxito, la felicidad y la
abundancia, las cosas que simbolizan estos estados de conciencia se adhie-
ren a nosotros.

Si te sientes rico y exitoso, de repente recibes un gran cheque o un her-
moso regalo.

Cuento la historia que muestra el funcionamiento de esta ley. Fui a una
fiesta en la que la gente jugaba, y quien ganaba, recibía un regalo. El premio
era un hermoso abanico.

Entre los presentes, había una mujer muy rica, que lo tenía todo. Se lla-
maba Clara. Los más pobres y resentidos se reunieron y murmuraron: "Es-
peramos que Clara no reciba el abanico". Por supuesto, Clara ganó el
abanico.

Era despreocupada y vibraba con la abundancia. La envidia y el resenti-
miento cortocircuitan tu bien y alejan tus abanicos.

Si por casualidad estás resentido y envidioso, adopta la afirmación: ¡Lo
que Dios ha hecho por otros lo hace ahora por mí y más!

Entonces todos los abanicos y las cosas vendrán a tu encuentro.
Ningún hombre se da a sí mismo sino a sí mismo, y ningún hombre se

quita a sí mismo sino a sí mismo: el "Juego de la Vida" es un juego de soli-
tario; a medida que tú cambias, todas las condiciones cambiarán.

Ahora volviendo al Faraón opresor; nadie ama a un opresor.



Recuerdo a una amiga que tuve hace muchos años, se llamaba Lettie; su
padre tenía mucho dinero y proveía a su madre y a ella misma de comida y
ropa, pero sin lujos.

Fuimos juntas a la Escuela de Arte, y todos los estudiantes compraban
reproducciones de la "Victoria Alada", la "Madre de Whistler" o algo así
para llevar el arte a sus casas.

El padre de mi amigo llamaba a todas estas cosas "saqueo". Decía: "No
traigas a casa ningún botín".

Así que vivía una vida sin color, sin una "Victoria Alada" en su buró o
una "Madre de Whistler" en la pared.

Les decía a menudo a mi amiga y a su madre: "Cuando me muera, las dos
estaréis bien".

Un día alguien le dijo a Lettie: "¿Cuándo te vas al extranjero?" (todos los
estudiantes de arte se iban al extranjero).

Ella respondió, alegremente, "No hasta que papá muera".
Así que la gente siempre espera liberarse de la carencia y la opresión.
Liberémonos ahora de los tiranos del pensamiento negativo: hemos sido

esclavos de las dudas, los miedos y la aprensión y liberémonos como Moi-
sés liberó a los Hijos de Israel; y salgamos de la Tierra de Egipto, de la
Casa de la Esclavitud.

Encontrad el pensamiento que es vuestro gran opresor; encontrad al Rey-
Pin.

En los campos de tala de árboles en la primavera, los troncos son envia-
dos por los ríos en grandes cantidades.

A veces los troncos se cruzan y causan un atasco; los hombres buscan el
tronco que causa el atasco (lo llaman el Rey-Pin), lo enderezan, y los tron-
cos bajan de nuevo por el río.

Tal vez tu King-Pin sea el resentimiento, el resentimiento frena tu bien.
Cuanto más te resientas, más tendrás que resentirte; creas una pista de

resentimiento en tu cerebro, y tu expresión será de resentimiento habitual.
Te evitarás y perderás las oportunidades de oro que te esperan cada día.



Recuerdo que hace unos años, las calles estaban llenas de hombres que
vendían manzanas.

Se levantaban temprano para conseguir las buenas esquinas.
Me crucé con uno varias veces en Park Avenue, tenía la expresión más

desagradable que he visto nunca.
Cuando la gente pasaba, decía: "¡Manzanas! Manzanas!" pero nadie se

paraba a comprar.
Invertí en una manzana y le dije: "Nunca venderás manzanas si no cam-

bias tu expresión".
Me contestó: "Pues ese tipo de ahí me ha quitado la esquina".
Le dije: "No importa la esquina, puedes vender manzanas aquí mismo si

tienes un aspecto agradable".
Me dijo: "De acuerdo, señora", y seguí adelante. Al día siguiente lo vi,

toda su expresión había cambiado; estaba haciendo un gran negocio, ven-
diendo manzanas con una sonrisa.

Así que encuentra tu King-Pin-(puedes tener más de uno); y tus troncos
de éxito, felicidad y abundancia irán corriendo por tu río.

"Id, pues, ahora y trabajad, porque no se os dará paja, pero haréis ladri-
llos sin paja".

 



"Y CINCO DE ELLOS ERAN
SABIOS"

"Y cinco de ellos eran sabios, y cinco necios. Los que eran insensatos to-
maron sus lámparas, y no tomaron aceite con ellos"-Math. 25:2:3.

Mi tema es la parábola de las vírgenes sabias y necias. "Y cinco de ellas
eran prudentes, y cinco necias. Las insensatas tomaron sus lámparas, y no
tomaron aceite con ellas. Pero las prudentes tomaron aceite en sus vasos
con sus lámparas". La parábola enseña que la verdadera oración significa
preparación.

Jesucristo dijo: "Y todo lo que pidáis en oración, creyendo, lo recibiréis"
(Mat. 21:22). "Por eso os digo que todo lo que pidáis en oración, creed que
lo recibiréis y lo tendréis" (Marcos 11:24). En esta parábola muestra que
sólo aquellos que se han preparado para su bien (mostrando así una fe acti-
va) conseguirán la manifestación.

Podríamos parafrasear las escrituras y decir Cuando oréis creed que lo
tenéis. Cuando oréis ACTUAD como si ya lo hubierais recibido.

La fe de sillón o la fe de mecedora, nunca moverá montañas. En el sillón,
en el silencio, o en la meditación, estás lleno de la maravilla de esta Verdad,
y sientes que tu fe nunca vacilará. Sabes que el Señor es tu Pastor, nunca te
faltará.

Sientes que tu Dios de la Abundancia borrará todas las cargas de deudas
o limitaciones. Entonces dejas tu sillón y sales al ruedo de la Vida. Lo único



que cuenta es lo que haces en la arena.
Te daré una ilustración que muestra cómo funciona la ley; porque la fe

sin acción está muerta.
Un hombre, uno de mis alumnos, tenía un gran deseo de ir al extranjero.

Tomó la declaración: Doy gracias por mi viaje divinamente diseñado, divi-
namente financiado, bajo la gracia, de manera perfecta. Tenía muy poco di-
nero, pero conociendo la ley de la preparación, compró un baúl. Era un baúl
muy alegre y feliz, con una gran banda roja en la cintura. Cada vez que lo
miraba le daba la sensación de estar de viaje. Un día le pareció sentir que su
habitación se movía. Sintió el movimiento de un barco. Se acercó a la ven-
tana para respirar el aire fresco, que olía al aroma de los muelles. Con su
oído interno escuchó el chillido de una gaviota y el crujido de la pasarela.
El tronco había comenzado a funcionar. Lo había puesto en la vibración de
su viaje. Poco después le llegó una gran suma de dinero y emprendió el via-
je. Dijo después que fue perfecto en todos los detalles.

En la arena de la vida debemos mantenernos en sintonía con el tono del
concierto.

¿Actuamos por motivos de miedo o de fe? Vigila tus motivos con toda
diligencia, porque de ellos salen los asuntos de la vida.

Si tu problema es financiero (y generalmente lo es), debes saber cómo
enroscarte financieramente, y mantenerte enroscado actuando siempre con
tu fe. La actitud material hacia el dinero es confiar en tu salario, en tus in-
gresos y en tus inversiones, que pueden reducirse de la noche a la mañana.

La actitud espiritual hacia el dinero es confiar en Dios para su suministro.
Para mantener tus posesiones, date cuenta siempre de que son Dios en ma-
nifestación. "Lo que Alá ha dado no puede ser disminuido", entonces si una
puerta se cierra otra puerta, inmediatamente, se abre.

Nunca expreses carencia o limitación porque "por tus palabras te conde-
nas". Te combinas con lo que notas, y si siempre estás notando el fracaso y
los tiempos difíciles, te combinarás con el fracaso y los tiempos difíciles.

Debes formar el hábito de vivir en la cuarta dimensión, "El mundo de lo
maravilloso". Es el mundo en el que no juzgas por las apariencias.



Has entrenado tu ojo interior para ver a través del fracaso en el éxito,
para ver a través de la enfermedad en la salud para ver a través de la limita-
ción en la abundancia. Te daré la tierra que tu ojo interior ve. "Te daré la tie-
rra que ves".

El hombre que alcanza el éxito tiene la idea fija del éxito. Si está fundado
en una roca de verdad y rectitud, se mantendrá. Si no, se construye sobre
arena y es arrastrada al mar, volviendo a su nada natal.

Sólo las ideas divinas pueden perdurar. El mal se destruye a sí mismo,
pues es una corriente cruzada contra el orden universal, y el camino del
transgresor es duro.

"Los insensatos tomaron sus lámparas y no llevaron aceite. Pero los sa-
bios tomaron aceite en sus vasos con sus lámparas".

La lámpara simboliza la conciencia del hombre. El aceite es lo que trae la
Luz o el entendimiento.

"Mientras el novio se quedaba, todas se adormecían y dormían. Y a me-
dianoche se oyó un grito: He aquí, el novio viene; salid a recibirlo. Enton-
ces todas aquellas vírgenes se levantaron y arreglaron sus lámparas. Y las
necias dijeron a las prudentes: Dadnos vuestro aceite, porque nuestras lám-
paras se han apagado".

Las vírgenes necias carecían de sabiduría o entendimiento, que es el acei-
te para la conciencia, y cuando se enfrentaron a una situación grave, no te-
nían forma de manejarla.

Y cuando dijeron a las prudentes "dadnos de vuestro aceite", las pruden-
tes respondieron diciendo: "No, para que no nos baste a nosotras y a voso-
tras, sino id más bien a los que venden y comprad para vosotras."

Esto significa que las vírgenes necias no podían recibir más de lo que es-
taba en su conciencia, o de lo que estaban vibrando.

El hombre recibió el viaje porque estaba en su conciencia, como una
realidad. El creía que ya había recibido. Mientras se preparaba para el viaje,
tomaba aceite para sus lámparas. Con la realización viene la manifestación.

La ley de la preparación funciona en ambos sentidos. Si te preparas para
lo que temes o no quieres, empiezas a atraerlo. David dijo: "Lo que temía
ha venido a mí". Oímos a la gente decir: "Debo guardar dinero en caso de



enfermedad". Se están preparando deliberadamente para estar enfermos. O,
"Estoy ahorrando para un día lluvioso". El día lluvioso seguramente llegará,
en el momento más inoportuno.

La idea divina para todo hombre es la abundancia. Sus graneros deberían
estar llenos, y su copa debería rebosar, pero debemos aprender a pedir
correctamente.

Por ejemplo, toma esta declaración: Invoco la ley de la acumulación. Mi
suministro viene de Dios, y ahora se derrama y se acumula, bajo la gracia.

Esta afirmación no da ninguna imagen de escaqueo o ahorro o enferme-
dad. Da un sentimiento de cuarta dimensión de abundancia, dejando los ca-
nales a la Inteligencia Infinita.

Cada día debes hacer una elección, ¿serás sabio o tonto? ¿Te prepararás
para tu bien? ¿Tomarás el gran salto a la fe? ¿O servirás a la duda y al mie-
do y no traerás aceite para tus lámparas?

"Mientras iban a comprar, llegó el novio; y las que estaban preparadas
entraron con él a las bodas; y se cerró la puerta. Después vinieron también
las otras vírgenes, diciendo: Señor, Señor, ábrenos. Pero él respondió y dijo:
En verdad os digo que no os conozco".

Puede que te parezca que las vírgenes necias pagaron muy caro por no
traer aceite para sus lámparas, pero estamos tratando con la ley del Karma
(o la ley del regreso). Se ha llamado el "día del juicio", que la gente suele
asociar con el fin del mundo.

Dicen que el día del juicio llega en siete horas, siete días, siete semanas,
siete meses o siete años. Incluso puede llegar en siete minutos. Entonces
pagas una deuda kármica; el precio por haber violado la ley espiritual. No
confiaste en Dios, no tomaste aceite para tus lámparas.

Cada día examina tu conciencia y ve para qué te estás preparando. Tienes
miedo a la carencia y te aferras a cada céntimo, atrayendo así más carencia.
Usa lo que tienes con sabiduría y abre el camino para que te llegue más.

En mi libro, "Tu palabra es tu varita", hablo del monedero mágico. En
Las mil y una noches se cuenta la historia de un hombre que tenía un mone-
dero mágico. Cuando el dinero salía, inmediatamente el dinero aparecía de
nuevo en él.



Así que hice la afirmación: Mi provisión viene de Dios-tengo el monede-
ro mágico del espíritu. Nunca se puede agotar. Cuando el dinero sale, inme-
diatamente entra. Siempre está repleto, atestado de abundancia, bajo la gra-
cia, de manera perfecta.

Esto trae a la mente una imagen vívida: Se está recurriendo al banco de la
imaginación.

Una mujer que no tenía mucho dinero tenía miedo de pagar alguna factu-
ra y ver cómo disminuía su cuenta bancaria. Se le ocurrió con gran convic-
ción: "Tengo el monedero mágico del espíritu. Nunca puede agotarse.
Cuando el dinero sale, inmediatamente entra". Pagó sin miedo sus facturas,
y le llegaron varios cheques grandes que no esperaba.

"Velad y orad para que no entréis en la tentación" de preparar algo des-
tructivo en lugar de algo constructivo.

Conocí a una mujer que me dijo que siempre tenía a mano un largo velo
de crespón para los funerales. Le dije: "Eres una amenaza para tus parien-
tes, y te estás preparando para apresurarlos a todos, para poder llevar el
velo". Ella lo destruyó.

Otra mujer que no tenía dinero decidió enviar a sus dos hijas a la univer-
sidad. Su marido despreció la idea y dijo: "¿Quién les pagará la matrícula?
No tengo dinero para ello". Ella respondió: "Sé que nos llegará algún bien
imprevisto". Siguió preparando a sus hijas para la universidad. Su marido se
reía a carcajadas y contaba a todos sus amigos que su mujer enviaba a las
niñas a la universidad por "algún bien imprevisto". Un pariente rico le envió
de repente una gran suma de dinero. "Algún bien imprevisto" llegó, pues
ella había mostrado una fe activa. Le pregunté qué le había dicho a su mari-
do cuando llegó el cheque. Me contestó: "Oh, nunca me enemisto con Jorge
diciéndole que tengo razón".

Así que prepárate para tu "bien imprevisto". Que cada pensamiento y
cada acto expresen tu fe inquebrantable. Cada acontecimiento de tu vida es
una idea cristalizada. Algo que has invitado a través del miedo o de la fe.
Algo para lo que te has preparado.

Así que seamos sabios y llevemos aceite para nuestras lámparas, y cuan-
do menos lo esperemos, cosecharemos los frutos de nuestra fe.

Mis lámparas están ahora llenas del aceite de la fe y la plenitud.



¿QUÉ ESPERAS?

Conforme a vuestra fe os sea concedido.-Mt. 9:29
La fe es expectativa, "Según vuestra fe, os sea hecho".
Podríamos decir, según vuestras expectativas os sea hecho; entonces,

¿qué esperáis?
Oímos a la gente decir: "Esperamos que ocurra lo peor", o "Lo peor está

por venir". Están invitando deliberadamente a que ocurra lo peor.
Oímos a otros decir: "Espero un cambio a mejor". Están invitando a que

haya mejores condiciones en sus vidas.
Cambia tus expectativas y cambiarás tus condiciones.
¿Cómo puedes cambiar tus expectativas, si te has formado el hábito de

esperar pérdidas, carencias o fracasos?
Comienza a actuar como si esperaras el éxito, la felicidad y la abundan-

cia; prepárate para tu bien.
Haz algo que demuestre que esperas que llegue. La fe activa por sí sola,

impresionará al subconsciente.
Si has pronunciado la palabra para un hogar, prepárate inmediatamente,

como si no tuvieras un momento que perder. Recoge pequeños adornos,
manteles, etc. etc.

Conocí a una mujer que dio el gran salto a la fe, comprando un gran si-
llón; un sillón significaba negocio, compró un sillón grande y cómodo, pues



se estaba preparando para el hombre adecuado. Él llegó.
Alguien dirá: "Supongamos que no tienes dinero para comprar adornos o

una silla". Entonces mira en los escaparates y enlaza con ellos en el
pensamiento.

Entra en su vibración: A veces oigo a la gente decir: "No voy a las tien-
das porque no puedo comprar nada". Esa es precisamente la razón por la
que deberías ir a las tiendas. Comienza a hacerte amigo de las cosas que
deseas o requieres.

Conozco a una mujer que quería un anillo. Fue audazmente al departa-
mento de anillos y se probó anillos.

Le dio tal sensación de propiedad, que no mucho después, una amiga le
regaló un anillo. "Combinas con lo que notas".

Si sigues fijándote en las cosas bonitas, estableces un contacto invisible.
Tarde o temprano estas cosas son atraídas a tu vida, a menos que digas: "Po-
bre de mí, demasiado bueno para ser verdad".

"Alma mía, espera sólo en Dios, porque de Él espero". Esta es una decla-
ración muy importante del Salmo 62.

El alma es la mente subconsciente, y el salmista le estaba diciendo a su
subconsciente que esperara todo directamente de lo universal; que no de-
pendiera de puertas y canales; "Mi expectativa es de Él".

Dios no puede fallar, porque "Sus caminos son ingeniosos, Sus métodos
son seguros".

Puedes esperar de Dios cualquier Bien aparentemente imposible; si no
limitas los canales.

No digas cómo quieres que se haga, o cómo no se puede hacer.
"Dios es el Dador y el Regalo y crea Sus propios canales asombrosos".
Toma la siguiente declaración: No puedo estar separado de Dios el Da-

dor, por lo tanto, no puedo estar separado de Dios el Don. El regalo es Dios
en acción.

Obtén la comprensión de que cada bendición es el Bien en acción, y ve a
Dios en cada rostro y el bien en cada situación: Esto te hace dueño de todas



las condiciones.
Una mujer vino a decirme que no había calefacción en los radiadores de

su apartamento, y que su madre estaba sufriendo por el frío. Añadió: "El
casero ha declarado que no podemos tener calefacción hasta una fecha de-
terminada": Le contesté: "Dios es tu casero". Ella dijo: "Eso es todo lo que
quiero saber", y salió corriendo. Aquella noche se encendió la calefacción
sin preguntar. Fue porque se dio cuenta de que el casero era Dios en
manifestación.

Esta es una época maravillosa, porque la gente se está convirtiendo en
una mente milagrosa; está en el aire.

Citando un artículo que he encontrado en el New York Journal and Ame-
rican de John Anderson, corrobora lo que acabo de decir.

El título del artículo es "Los asistentes al teatro hacen éxitos con las
obras metafísicas".

Si, dijo un cínico gerente, que se llamará Brock Pemberton, con un ligero
acento de sarcasmo en su voz, la otra noche, en una charla en el intermedio
de la acera, ustedes, refiriéndose a los críticos, saben tanto sobre lo que
quiere el público de Nueva York, ¿por qué no me dicen qué producir? ¿Por
qué no me hacen entrar en el negocio en vez de sacarme de él? "¿Por qué no
me dicen qué tipo de obra quieren ver los espectadores?" "Lo haría", dije,
"pero no lo creerías".

"No lo sabes, y tratas de disimularlo fingiendo que sabes más de lo que
estás dispuesto a decir. No tienes más idea que yo en este momento de qué
tipo de obras suelen tener éxito".

"Sí la tengo", dije, "hay un éxito seguro; un tema que funciona y que
siempre ha funcionado, ya sea compitiendo con chico conoce chica, miste-
rios, tragedias históricas, etc.; ninguna obra sobre el tema ha fracasado
completamente si tenía algún mérito, y muchas pobres han sido grandes
éxitos."

"Vuelves a entretenerte", dijo el señor Pemberton, "¿Qué tipo de obras
son?".

"Metafísicas", dije, ensuciando ligeramente con una gran palabra y espe-
rando tranquilamente el efecto. "Metafísicas", dijo el señor Pemberton,



"¿quiere decir metafísicas?".
Hice una pausa y, como el señor Pemberton no dijo nada, seguí soltando

títulos como "Los pastos verdes", "El carro de las estrellas", "¡El milagro
del padre Malaquías!", etc. "Algunos de ellos", añadí, "llegaron al público
por encima de los críticos". Pero el Sr. Pemberton había partido para pre-
guntar probablemente, en cada teatro de la ciudad, "¿Hay un metafísico en
la casa?"

La gente empieza a darse cuenta del poder de sus palabras y pensamien-
tos. Entienden por qué "La fe es la sustancia de lo que se espera, la eviden-
cia de lo que no se ve".

Vemos la ley de la expectativa funcionando a través de la superstición.
Si pasas por debajo de una escalera y esperas que te dé mala suerte, te

dará mala suerte. La escalera es bastante inocente; la mala suerte llegó por-
que la esperabas.

Podríamos decir que la expectación es la sustancia de las cosas que se es-
peran; o la expectación es la sustancia de la cosa que el hombre teme; "La
cosa que esperaba me ha llegado".

Nada es demasiado bueno para ser verdad, nada es demasiado maravillo-
so para suceder, nada es demasiado bueno para durar; cuando miras a Dios
para tu bien.

Ahora piensa en las bendiciones que parecen tan lejanas, y comienza a
esperarlas ahora, bajo la gracia, de una manera inesperada; porque Dios tra-
baja de maneras inesperadas, sus maravillas para realizar.

Me han dicho que hay tres mil promesas en la Biblia.
Esperemos ahora que se cumplan todas estas bendiciones. Entre ellas se

nos prometen Riquezas y Honores, Juventud Eterna ("Tu carne será como la
de un niño pequeño") y Vida Eterna, "la muerte misma será vencida".

El cristianismo se fundó en el perdón de los pecados y en una tumba
vacía.

Ahora sabemos que todas estas cosas son científicamente posibles.
Al invocar la ley del perdón, nos liberamos de los errores y de las conse-

cuencias de los mismos. ("Aunque vuestros pecados sean como la grana,



quedaréis más blancos que la lana").
Entonces nuestros cuerpos serán bañados en Luz, y expresarán el "cuerpo

eléctrico", que es incorruptible e indestructible, sustancia pura, que expresa
la perfección.

Espero lo inesperado, mi glorioso bien ahora viene a pasar.



EL LARGO BRAZO DE DIOS

"El Dios Eterno es tu refugio, y debajo están los brazos eternos" -Deut.
33:27

En la biblia, el brazo de Dios siempre simboliza protección. Los escrito-
res de la Biblia conocían el poder de un símbolo. Aporta una imagen que
impresiona a la mente subconsciente. Utilizaron los símbolos de la roca, las
ovejas, los pastores, la viña, la lámpara y cientos de otros. Sería interesante
saber cuántos símbolos se utilizan en la Biblia. El brazo también simboliza
la fuerza.

"El Dios eterno es tu refugio, y debajo están los brazos eternos; y él echa-
rá al enemigo de delante de ti, y dirá: Destrúyelos".

Quién es el enemigo "ante ti". Las formas de pensamiento negativas que
has construido en tu mente subconsciente. Los enemigos de un hombre son
sólo los de su propia casa. Los brazos eternos expulsan estos pensamientos
enemigos y los destruyen.

¿Has sentido alguna vez el alivio de sacar alguna forma de pensamiento
negativa? Tal vez has acumulado una forma de pensamiento de resentimien-
to, hasta que siempre estás hirviendo de ira por algo. Estás resentido con
gente que conoces, con gente que no conoces, con gente del pasado y con
gente del presente; y puedes estar seguro de que la gente del futuro no esca-
pará a tu ira.

Todos los órganos del cuerpo se ven afectados por el resentimiento, pues
cuando te resientes, lo haces con todos los órganos del cuerpo. Pagas la



pena con reumatismo, artritis, neuritis, etc., pues los pensamientos ácidos
producen ácido en la sangre. Todo este problema viene porque usted está
luchando la batalla, no dejándola al largo brazo de Dios.

He dado la siguiente declaración a muchos de mis estudiantes. El largo
brazo de Dios se extiende sobre las personas y las condiciones, controlando
esta situación y protegiendo mis intereses.

Esto trae una imagen de un brazo largo que simboliza fuerza y protec-
ción. Al comprender el poder del brazo largo de Dios, ya no te resistirás ni
te resentirás. Te relajarías y te dejarías llevar. Los pensamientos enemigos
dentro de ti serían destruidos, por lo tanto, las condiciones adversas
desaparecerían.

El desarrollo espiritual significa la capacidad de quedarse quieto, o hacer-
se a un lado, y dejar que la Inteligencia Infinita levante tus cargas y pelee
tus batallas. Cuando la carga del resentimiento se levanta, ¡experimentas
una sensación de alivio! Tienes un sentimiento bondadoso hacia todos, y
todos los órganos de tu cuerpo comienzan a funcionar correctamente.

Un recorte que cita a Albert Edward Day, D.D. dice: "Que amar a nues-
tros enemigos es bueno para nuestra salud espiritual es ampliamente cono-
cido y aceptado. Pero que la negación y las emociones venenosas destruyen
la salud física, es un descubrimiento relativamente nuevo. El problema de la
salud es a menudo un problema emocional. Las emociones erróneas que se
mantienen y se repiten son potentes causas de enfermedad. Cuando el predi-
cador habla de amar a tus enemigos, el hombre de la calle es propenso a
descartar la idea como insoportable y piadosa. Pero el hecho es que el pre-
dicador le está diciendo algo que es una de las primeras leyes de la higiene,
así como de la ética. Ningún hombre, ni siquiera por el bien de su cuerpo,
puede permitirse el lujo de entregarse al odio. Es como una dosis repetida
de veneno. Cuando te instan a deshacerte del miedo, no estás escuchando a
un idealista golpeado por la luna; más bien estás escuchando un consejo que
es tan importante para la salud como un consejo sobre la dieta".

Se habla mucho de una dieta equilibrada, pero sin una mente equilibrada
no se puede digerir lo que se come, con o sin calorías.

La no resistencia es un arte. Cuando se adquiere, ¡el mundo es tuyo! Mu-
chas personas tratan de forzar las situaciones. Tu bien duradero nunca ven-



drá a través de forzar la voluntad personal.
"Huye de las cosas que huyen de ti,
No busques nada, la fortuna te busca a ti.
¡Contempla su sombra en el suelo!
Contempla su sombra en el suelo! ¡Contempla su sombra en la puerta!"
No conozco al autor de estas líneas. A Lovelock, el célebre atleta inglés,

le preguntaron cómo conseguir su velocidad y resistencia al correr. Respon-
dió: "Aprende a relajarte". Alcancemos este descanso en la acción. Él esta-
ba más relajado cuando corría más rápido.

La gran oportunidad y el gran éxito suelen llegar cuando menos te lo es-
peras. Tienes que soltarte lo suficiente para que la gran ley de la atracción
opere. Nunca has visto un imán preocupado y ansioso. Se mantiene erguido
y no tiene ninguna preocupación en el mundo, porque sabe que las agujas
no pueden evitar saltar hacia él. Las cosas que deseamos con razón se hacen
realidad cuando hemos quitado el embrague.

En mi curso por correspondencia digo: "No dejes que el deseo de tu cora-
zón se convierta en una enfermedad del corazón". Uno se desmagnetiza
completamente cuando desea algo con demasiada intensidad. Te preocupas,
temes y agonizas. Hay una ley oculta de indiferencia: "Ninguna de estas co-
sas me conmueve". Tus barcos llegan sobre un mar de despreocupación.

Muchas personas de la Verdad se enemistan con sus amigos, porque están
demasiado ansiosos de que lean los libros y vayan a las conferencias. En-
cuentran oposición.

Una amiga llevó mi libro "El juego de la vida y cómo jugarlo" a la casa
de su hermano para que lo leyera. Los jóvenes de la familia se negaron a
leerlo. Nada de "cosas de locos" para ellos. Uno de estos jóvenes conduce
un taxi. Una noche condujo un taxi que pertenecía a otro hombre. Al revisar
el coche encontró un libro guardado en algún lugar. Era "El juego de la vida
y cómo jugarlo". Al día siguiente le dijo a su tía: "Anoche encontré el libro
de la señora Shinn en el taxi. Lo he leído y es estupendo. Hay un montón de
buenas lecturas en él. ¿Por qué no escribe otro libro?" Dios trabaja de ma-
nera indirecta, sus maravillas para realizar.



Me encuentro con gente infeliz y con algunas personas agradecidas y
contentas. Un hombre me dijo un día: "Tengo mucho que agradecer. Tengo
buena salud, suficiente dinero y todavía estoy soltero".

El salmo ochenta y nueve es muy interesante, pues encontramos que in-
tervienen dos individuos: el hombre que canta el salmo (pues todos los sal-
mos son canciones o poemas), y el Señor Dios de los Ejércitos que le res-
ponde. Es un canto de alabanza y acción de gracias, que ensalza el brazo
fuerte de Dios.

"¡Cantaré las misericordias del Señor para siempre!"
"Oh, Señor Dios de los Ejércitos, ¿quién es un Señor fuerte como tú?"
"Tienes un brazo poderoso: fuerte es tu mano, y alta tu diestra".
Entonces el Señor de los Ejércitos responde.
"Con quien mi mano se afirmará; también mi brazo lo fortalecerá".
"Mi misericordia le guardaré para siempre, y mi pacto permanecerá firme

con él".
Las palabras "para siempre" sólo las escuchamos en la Biblia y en los

cuentos de hadas. En el absoluto, el hombre está fuera del tiempo y del es-
pacio. Su bien es "por los siglos de los siglos". Los cuentos de hadas pro-
vienen de las antiguas leyendas persas que se basan en la Verdad.

Aladino y su lámpara maravillosa es la representación de la Palabra. Ala-
dino frotó la lámpara y todos sus deseos se hicieron realidad. Tu palabra es
tu lámpara. Las palabras y los pensamientos son una forma de actividad ra-
dial y no regresan vacíos. Un científico ha dicho que las palabras están re-
vestidas de luz. Continuamente estás cosechando los frutos de tus palabras.

Una amiga en una de mis reuniones dijo que había traído a mi clase a un
hombre que llevaba un año o más sin trabajo. Di la declaración: Ahora es el
tiempo señalado. Hoy es el día de mi asombrosa suerte. Eso hizo clic en su
conciencia. Poco después, le dieron un puesto que le pagaba nueve mil dó-
lares al año.

Una mujer me contó que cuando bendije la ofrenda dije que cada ofrenda
volvería mil veces. Ella había puesto un dólar en la colecta. Ella dijo con



gran comprensión: "Ese dólar está bendecido y devuelve mil dólares". Ella
recibió mil dólares poco tiempo después, de la manera más inesperada.

¿Por qué algunas personas demuestran esta Verdad mucho más rápida-
mente que otras? Es porque tienen oídos que oyen. Jesucristo cuenta la pa-
rábola del hombre que sembró la semilla y ésta cayó en buena tierra. La se-
milla es la palabra. Yo digo: "Escucha la afirmación que hace clic; la afir-
mación que te hace comprender. Esa afirmación dará sus frutos".

El otro día entré en una tienda en la que conozco bastante bien al empre-
sario. Le había dado a uno de sus empleados una tarjeta de afirmación. Le
dije, bromeando, "No desperdiciaría una tarjeta de afirmación contigo. No
la usarías". Me contestó: "Oh, claro, dame una. La usaré". A la semana si-
guiente le di una tarjeta. Antes de irme, se acercó emocionado y me dijo:
"Hice esa afirmación y entraron dos clientes nuevos". Era: "Ahora es el mo-
mento señalado; hoy es el día de mi asombrosa buena suerte". Había hecho
clic.

Muchas personas utilizan sus palabras en declaraciones exageradas y te-
merarias. Encuentro mucho material para mis charlas en el salón de belleza.
Una joven quería una revista para leer. Llamó a la operadora: "Déme algo
terriblemente nuevo y espantosamente emocionante". Todo lo que quería
era la última revista de cine. Oyes a la gente decir: "Me gustaría que pasara
algo terriblemente emocionante". Están invitando a una experiencia infeliz,
pero emocionante, a sus vidas. Luego se preguntan por qué les ha ocurrido a
ellos.

Debería haber una cátedra de metafísica en todas las universidades. La
metafísica es la sabiduría de los tiempos. Es la antigua sabiduría enseñada a
lo largo de los siglos en la India, Egipto y Grecia. Hermes Trismegisto fue
un gran maestro de Egipto. Sus enseñanzas fueron muy bien guardadas y
han llegado hasta nosotros a lo largo de diez siglos. Vivió en Egipto en los
días en que la actual raza de hombres estaba en su infancia. Pero si se lee
con atención el "Kybalion", se encontrará que enseñaba exactamente lo que
nosotros enseñamos hoy. Decía que todos los estados mentales iban acom-
pañados de vibraciones. Uno se combina con lo que vibra, así que ahora vi-
bremos todos hacia el éxito, la felicidad y la abundancia.

Ahora es el momento señalado. Hoy es el día de mi asombrosa buena
fortuna.



LA BIFURCACIÓN DEL
CAMINO

"Escoged hoy a quién serviréis" -José. 24:15.
Cada día hay una necesidad de elección (una bifurcación en el camino).
"¿Hago esto o hago aquello? ¿Iré, o me quedaré?" Muchas personas no

saben qué hacer. Se apresuran a dejar que otros tomen decisiones por ellos,
y luego se arrepienten de haber seguido sus consejos.

Hay otros que razonan cuidadosamente las cosas. Suelen sopesar y medir
la situación como si se tratara de una compra, y se sorprenden cuando no
consiguen su objetivo.

Hay otras personas que siguen el camino mágico de la intuición y se en-
cuentran en su tierra prometida en un abrir y cerrar de ojos.

La intuición es una facultad espiritual que está muy por encima de la
mente razonadora, pero en ese camino está todo lo que se desea o requiere.

En mi libro "El juego de la vida y cómo jugarlo", doy muchos ejemplos
de éxitos alcanzados mediante el uso de esta maravillosa facultad. También
digo que la oración es llamar a Dios y la intuición es Dios llamándote a ti.
(Curso por correspondencia.)

Así que escoged hoy el camino mágico de la intuición.
En mis clases de preguntas y respuestas os digo cómo cultivar la

intuición.



En la mayoría de las personas es una facultad que ha permanecido dormi-
da. Por eso decimos: "Despierta tú que duermes. Despierta a tus pistas y co-
razonadas. Despierta a la divinidad interior".

Claude Bragdon dijo: "Vivir intuitivamente es vivir en cuarta dimensión".
Ahora es necesario que tomes una decisión, te enfrentas a una bifurca-

ción del camino. Pide una pista definitiva e inequívoca, y la recibirás.
Encontramos muchos acontecimientos para interpretar metafísicamente

en el Libro de Josué. "Después de la muerte de Moisés, llegó la orden divi-
na a Josué: 'Ahora, pues, levántate y pasa el Jordán, tú y todo tu pueblo, a la
tierra que yo les doy. Todo lugar será pisado por la planta de tus pies; a ti te
la he dado'".

Los pies son el símbolo del entendimiento, por lo que significa metafísi-
camente que todo lo que entendemos está debajo de nosotros en la concien-
cia, y lo que está arraigado allí nunca puede ser quitado de nosotros.

Porque, la biblia continúa diciendo: "Nadie podrá estar delante de ti todos
los días de tu vida. . . . No te fallaré, ni te abandonaré. Solamente esfuérzate
y sé muy valiente, para que guardes y cumplas toda la ley que mi siervo
Moisés te mandó; no te apartes de ella ni a derecha ni a izquierda, para que
seas prosperado dondequiera que vayas".

Así que encontramos que tenemos éxito a través de ser fuertes y muy va-
lientes en seguir la ley espiritual. Volvemos a la "bifurcación del camino",
la necesidad de elegir.

"Escoged hoy a quién serviréis", el intelecto o la guía divina.
Un hombre muy conocido, que se ha convertido en un gran poder en el

mundo financiero, dijo a un amigo: "Siempre sigo la intuición y soy la suer-
te encarnada".

La inspiración (que es la guía divina) es lo más importante en la vida. La
gente viene a las reuniones de la Verdad en busca de inspiración. La palabra
adecuada hará que la actividad divina empiece a operar en sus asuntos.

Una mujer vino a mí con una complicación de asuntos. Le dije: "Deja
que Dios maneje la situación". Hizo clic. Ella tomó la afirmación: "Ahora
dejo que Dios haga malabares con esta situación". Casi inmediatamente al-
quiló una casa, que había estado vacía durante mucho tiempo.



Deja que Dios haga malabares con cada situación, porque cuando inten-
tas hacer malabares con la situación, se te caen todas las bolas.

En mis clases de preguntas y respuestas, me preguntaban: "¿Cómo se
deja a Dios hacer malabares con una situación, y qué quiere decir cuando
dice que no debo hacer malabares?"

Uno hace malabares con el intelecto. El intelecto diría: "Son tiempos difí-
ciles, no hay actividad en el sector inmobiliario. No esperes nada hasta el
otoño de 1958".

Con la ley espiritual sólo existe el ahora. Antes de que llames se te res-
ponde, porque "el tiempo y el espacio no son más que un sueño", y tu ben-
dición está ahí esperando que la liberes por la fe y la palabra.

"Escoged hoy a quién serviréis", al miedo o a la fe.
En cada acto impulsado por el miedo está el germen de su propia derrota.
Se necesita mucha fuerza y valor para confiar en Dios. A menudo confia-

mos en él en las cosas pequeñas, pero cuando se trata de una situación im-
portante sentimos que es mejor atenderla nosotros mismos; entonces viene
la derrota y el fracaso.

El siguiente extracto de una carta que recibí de una mujer del Oeste
muestra cómo las condiciones pueden cambiar en un abrir y cerrar de ojos.

"He tenido el placer de leer su maravilloso libro "El juego de la vida y
cómo jugarlo". Tengo cuatro hijos varones, de diez, trece, quince y diecisie-
te años, y pensé en lo maravilloso que es para ellos comprenderlo, en sus
primeros años de vida, y ser capaces de conseguir las cosas que les corres-
ponden por derecho divino.

"La señora que me dejó leer su ejemplar me dio otras cosas para leer,
pero me pareció que cuando cogí este libro era magnético y no podía soltar-
lo. Después de leerlo me di cuenta de que estaba tratando de vivir divina-
mente, pero no entendía la ley, o habría avanzado mucho más.

"Al principio pensé que era muy difícil encontrar un lugar en el mundo
de los negocios, después de tantos años de ser madre. Pero recibí esta afir-
mación: 'Dios hace un camino donde no hay camino'. Y Él hizo eso mismo
por mí.



"Estoy agradecida por mi posición, y sonrío cuando la gente me dice:
'¿Cómo lo haces, gestionar cuatro niños en edad de crecimiento, un hogar,
después de todas las veces que has estado hospitalizada con operaciones tan
importantes, y ninguno de tus familiares cerca de ti? "

Tengo esa frase en mi libro: "Dios hace un camino donde no hay
camino".

Dios hizo un camino para ella en los negocios cuando todos sus amigos
decían que no se podía hacer.

La persona promedio te dirá que casi cualquier cosa no se puede hacer.
El otro día tuve un ejemplo de esto. En una tienda encontré un pequeño y

encantador gotero de plata que hacía una sola taza de cualquier cosa. Se lo
enseñé a unos amigos con entusiasmo, pensando que era muy bonito, y uno
dijo: "Nunca funcionará". El otro dijo: "Si fuera mío, lo tiraría". Yo defendí
el pequeño dripolator y dije que sabía que funcionaría, y así fue.

Mis amigos eran simplemente los típicos que dicen: "No se puede hacer".
Todas las grandes ideas encuentran oposición.
No dejes que los demás hagan tambalear tu barco.
Sigue el camino de la sabiduría y el entendimiento, "y no te apartes de él

ni a la derecha ni a la izquierda, para que prosperes por dondequiera que
vayas".

En el versículo trece del capítulo veinticuatro de Josué, leemos una de-
claración notable: "Y os he dado una tierra por la que no trabajasteis, y ciu-
dades que no construisteis, y habitáis en ellas; de las viñas y olivares que no
plantasteis, coméis".

Esto muestra que el hombre no puede ganar nada, sus bendiciones vienen
como regalos. (Regalos para que nadie se jacte).

Con la realización de la riqueza, recibimos el regalo de la riqueza.
Con la realización del éxito, recibimos el regalo del éxito, porque el éxito

y la abundancia son estados de ánimo.
"Porque el Señor, nuestro Dios, es el que nos sacó a nosotros y a nuestros

padres de la tierra de Egipto, de la casa de servidumbre".



La tierra de Egipto representa las tinieblas, la casa de la esclavitud, donde
el hombre es esclavo de sus dudas y temores, y cree en la carencia y la limi-
tación, resultado de haber seguido la bifurcación equivocada del camino.

El infortunio se debe a no atenerse a las cosas que el espíritu ha revelado
a través de la intuición.

Todas las grandes cosas han sido realizadas por hombres que se aferraron
a sus grandes ideas.

Henry Ford ya había pasado la mediana edad cuando se le ocurrió la idea
del coche Ford. Tuvo grandes dificultades para conseguir el dinero. Sus
amigos pensaban que era una idea descabellada. Su padre le dijo, con lágri-
mas en los ojos: "Henry, ¿por qué dejas un buen trabajo de veinticinco dóla-
res a la semana para perseguir una idea descabellada?". Pero nadie podía
hacer tambalear el barco de Henry Ford.

Así que para salir de la tierra de Egipto, de la casa de la esclavitud, debe-
mos tomar las decisiones correctas.

Seguir la bifurcación correcta del camino. "Solamente esfuérzate y sé
muy valiente, para que guardes la ley que mi siervo Moisés te mandó; no te
apartes de ella ni a la derecha ni a la izquierda, para que prosperes por don-
dequiera que vayas".

Así que, al llegar hoy a la bifurcación del camino, sigamos sin miedo la
voz de la intuición.

La Biblia la llama "la voz tranquila".
"Vino una voz detrás de mí, diciendo: "Este es el camino, andad por él".
En este camino está el bien, ya preparado para ti.
Encontraréis la "tierra por la que no trabajasteis, y ciudades que no cons-

truisteis, y habitáis en ellas; de las viñas y olivares que no plantasteis,
coméis."

Soy guiado divinamente, sigo la bifurcación correcta del camino. Dios
hace un camino donde no lo hay.



CRUZANDO EL MAR ROJO

"Habla a los hijos de Israel para que avancen". Ex. 14:15
Una de las historias más dramáticas de la Biblia es el episodio de los hi-

jos de Israel cruzando el Mar Rojo.
Moisés los conducía fuera de la tierra de Egipto, donde los mantenían en

la esclavitud. Eran perseguidos por los egipcios.
Los hijos de Israel, como la mayoría de la gente, no disfrutaban confian-

do en Dios; murmuraban mucho. Le dijeron a Moisés: "¿No es ésta la pala-
bra que te dijimos en Egipto, diciendo: Déjanos servir a los egipcios? Por-
que mejor nos hubiera sido servir a los egipcios, que morir en el desierto".

"Y Moisés dijo al pueblo: No temáis, quedaos quietos, y ved la salvación
del Señor, que él os mostrará hoy; porque a los egipcios que habéis visto
hoy, no los volveréis a ver jamás."

"El Señor luchará por vosotros, y vosotros callaréis".
Podríamos decir que Moisés machacó la fe en los hijos de Israel.
Prefirieron ser esclavos de sus viejas dudas y temores (pues Egipto repre-

senta la oscuridad), que dar el gran salto a la fe, y pasar por el desierto hacia
su Tierra Prometida.

En efecto, hay un desierto que atravesar antes de llegar a la Tierra
Prometida.

Las viejas dudas y temores acampan a tu alrededor, pero siempre hay al-
guien que te dice que sigas adelante. Siempre hay un Moisés en tu camino.



A veces es un amigo, a veces la intuición.
"Y el Señor dijo a Moisés: ¿Por qué clamas a mí? Habla a los hijos de

Israel para que avancen".
"Pero levanta tu vara y extiende tu mano sobre el mar, y divídelo; y los

hijos de Israel pasarán en seco por en medio del mar".
"Y Moisés extendió su mano sobre el mar, y el Señor hizo retroceder el

mar con un fuerte viento del este durante toda aquella noche, e hizo que el
mar se secara, y las aguas se dividieron."

"Y los hijos de Israel entraron en medio del mar sobre la tierra seca; y las
aguas eran un muro para ellos a su derecha y a su izquierda."

"Y los egipcios los persiguieron y entraron tras ellos hasta la mitad del
mar, con todos los caballos del Faraón, sus carros y su caballería.

"Y el Señor dijo a Moisés: Extiende tu mano sobre el mar, para que las
aguas vuelvan a caer sobre los egipcios, sobre sus carros y sobre su
caballería".

"Y Moisés extendió su mano sobre el mar, y el mar volvió, y los egipcios
huyeron contra él; y el Señor derribó a los egipcios en medio del mar".

"Y las aguas volvieron, y cubrieron los carros, y la gente de a caballo, y
todos los ejércitos de Faraón que entraron en el mar tras ellos; no quedó ni
uno de ellos".

Ahora recuerden, la biblia está hablando del individuo. Está hablando de
su desierto, su Mar Rojo, y su Tierra Prometida.

Cada uno de ustedes tiene una Tierra Prometida, el deseo de su corazón,
pero han sido tan esclavizados por los egipcios (sus pensamientos negati-
vos), que parece muy lejana, y demasiado buena para ser verdad. Conside-
ras que confiar en Dios es una propuesta muy arriesgada. El desierto podría
ser peor que los egipcios.

¿Y cómo sabes que la Tierra Prometida existe realmente?
La mente razonadora siempre apoyará a los egipcios.
Pero, tarde o temprano, algo dice: "¡Adelante!". Suelen ser las circuns-

tancias: te empujan a ello.



Pongo el ejemplo de una alumna.
Es una pianista maravillosa y tuvo un gran éxito en el extranjero. Volvió

con un libro lleno de recortes de prensa y con el corazón contento.
Un pariente se interesó por ella y le dijo que la apoyaría económicamente

para una gira de conciertos. Eligieron un manager que se encargó de los
gastos y de las reservas.

Después de uno o dos conciertos, ya no había fondos. El mánager se los
había llevado. Mi amiga se quedó desamparada, desolada y decepcionada.
Fue entonces cuando acudió a mí.

Odiaba a ese hombre y eso la ponía enferma. Tenía muy poco dinero y
sólo podía permitirse una habitación sin alegría en la que sus manos a me-
nudo estaban demasiado frías para practicar.

En efecto, estaba esclavizada por los egipcios: odio, resentimiento, caren-
cia y limitación.

Alguien la trajo a una de mis reuniones, y ella me habló y contó su
historia.

Le dije: "En primer lugar, debes dejar de odiar a ese hombre. Cuando
seas capaz de perdonarle, tu éxito volverá a ti. Te estás iniciando en el
perdón".

Parecía una orden muy grande, pero ella lo intentó y vino regularmente a
todas mis reuniones.

Mientras tanto, el pariente había iniciado una demanda para recuperar el
dinero. Pasó el tiempo y nunca llegó a los tribunales.

Mi amiga recibió una llamada para ir a California. Ya no le molestaba la
situación y había perdonado al hombre.

De repente, después de unos cuatro años, le notificaron que el caso había
llegado a los tribunales. Me llamó a su llegada a Nueva York y me pidió
que dijera la palabra de rectitud y justicia.

Acudieron a la hora señalada, y todo se resolvió extrajudicialmente, resti-
tuyendo el hombre el dinero mediante pagos mensuales.



Vino a verme rebosante de alegría, pues dijo: "No tenía el menor resenti-
miento hacia el hombre. Se sorprendió cuando le saludé cordialmente". Su
pariente le dijo que todo el dinero iba a ser para ella, por lo que se encontró
con una gran cuenta bancaria.

Ahora llegará pronto a su tierra prometida. Salió de la casa de la esclavi-
tud (del odio y el resentimiento) y cruzó su mar rojo. Su buena voluntad ha-
cia el hombre hizo que las aguas se separaran, y ella cruzó en tierra seca.

La tierra seca simboliza algo sustancial bajo sus pies, los pies simbolizan
la comprensión.

Moisés se destaca como una de las figuras más grandes de la historia
bíblica.

"A Moisés le tocó salir de Egipto con su nación. La tarea que tenía ante sí
no era sólo la falta de voluntad del Faraón para dejar ir a aquellos a quienes
había convertido en esclavos rentables, sino también estimular a la rebelión
abierta a esta nación que había perdido su iniciativa bajo las penurias de sus
capataces."

"Se requería un genio extraordinario para hacer frente a esta condición,
que Moisés poseía con abnegación y el valor de sus propias convicciones.
Abnegación. Fue llamado el más manso de los hombres. A menudo hemos
oído la expresión: "Tan manso como Moisés". Fue tan manso ante los man-
datos del Señor, que se convirtió en uno de los hombres más fuertes".

El Señor dijo a Moisés: "Alza tu vara y extiende tu mano sobre el mar, y
divídelo; y los hijos de Israel pasarán en seco por en medio del mar".

Entonces, sin dudar, dijo a los hijos de Israel: "Avanzad". Esto fue una
osadía, conducir a una multitud de personas al mar, teniendo perfecta fe en
que no se ahogarían.

¡He aquí el milagro!
". . el Señor hizo retroceder el mar con un fuerte viento del este durante

toda aquella noche, y puso el mar en seco, y las aguas se dividieron".
Ahora recuerde, esto podría sucederle a usted este mismo día. Piensa en

tu problema.



Tal vez has perdido tu iniciativa por haber vivido tanto tiempo como es-
clavo del Faraón (tus dudas, miedos y desánimos).

Dígase a sí mismo: "Siga adelante".
". . el Señor hizo retroceder el mar con un fuerte viento del este".
Pensaremos en este fuerte viento del este como una fuerte afirmación.
Toma una afirmación vital de la Verdad. Por ejemplo, si su problema es

financiero, diga: "Mi suministro viene de Dios, y grandes y felices sorpresas
financieras me llegan ahora, bajo la gracia, de manera perfecta". La declara-
ción es buena, porque contiene el elemento de misterio.

Se nos dice que Dios obra de manera misteriosa sus maravillas para reali-
zarlas. Podríamos decir de maneras sorprendentes. Ahora que ha hecho su
declaración para el suministro, ha hecho soplar el viento del este.

Así que camina hacia tu Mar Rojo de carencia o limitación. La manera de
llegar al Mar Rojo es hacer algo que demuestre tu valentía.

Contaré la historia de una estudiante que recibió una invitación para visi-
tar a unos amigos en un centro de veraneo muy elegante.

Llevaba mucho tiempo viviendo en el campo, se había vuelto más pesada
y no le quedaba nada más que su traje de niña exploradora. De repente, re-
cibió la invitación. Significaba ropa de noche, zapatillas y accesorios, de los
que no disponía y no tenía dinero para comprarlos. Vino a verme. Le dije:
"¿Cuál es tu corazonada?".

Respondió: "Me siento muy intrépida. Tengo la corazonada de ir, de to-
dos modos".

Así que se metió en algo para viajar y se fue.
Cuando llegó a la casa de su amiga, la saludaron calurosamente, pero su

anfitriona le dijo, con cierta vergüenza: "Tal vez lo que he hecho te perjudi-
que, pero hay unos trajes de noche y unas zapatillas que nunca uso y que he
puesto en tu habitación. ¿No quieres usarlas?".

Mi amiga le aseguró que estaría encantada, y todo encajaba
perfectamente.



En efecto, ella se había acercado a su Mar Rojo y había pasado a tierra
firme.

Las aguas de mi Mar Rojo se separan y yo paso a tierra firme, ahora
avanzo hacia mi Tierra Prometida.



EL VIGILANTE DE LA PUERTA

"También he puesto centinelas sobre vosotros, diciendo: Escuchad el so-
nido de la trompeta" -Jeremías 6:17.

Todos debemos tener un vigilante en la puerta de nuestros pensamientos.
El vigilante en la puerta es la mente superconsciente.

Tenemos el poder de elegir nuestros pensamientos.
Como hemos vivido en la carrera de pensamientos durante miles de años,

parece casi imposible controlarlos. Se apresuran a través de nuestras mentes
como ganado u ovejas en estampida.

Pero un solo perro pastor puede controlar a las ovejas asustadas y guiar-
las al corral.

Vi una foto en los noticieros de un perro pastor controlando a las ovejas.
Había reunido a todas menos a tres. Estas tres se resistían y se resentían.
Berreaban y levantaban las patas delanteras en señal de protesta, pero el pe-
rro simplemente se sentaba delante y no les quitaba los ojos de encima. No
ladró ni amenazó. Simplemente se sentó y miró su determinación. Al cabo
de un rato, las ovejas sacudieron la cabeza y entraron en el corral.

Podemos aprender a controlar nuestros pensamientos de la misma mane-
ra, con una suave determinación, no con la fuerza.

Tomamos una afirmación y la repetimos continuamente, mientras nues-
tros pensamientos están alborotados.



No siempre podemos controlar nuestros pensamientos, pero podemos
controlar nuestras palabras, y la repetición impresiona al subconsciente, y
entonces somos dueños de la situación.

En el sexto capítulo de Jeremías leemos: "He puesto un centinela sobre
vosotros, diciendo: Escuchad el sonido de la trompeta".

Tu éxito y tu felicidad en la vida dependen del vigilante en la puerta de
tus pensamientos, porque tus pensamientos, tarde o temprano, se cristalizan
en lo externo.

La gente cree que huyendo de una situación negativa, se librará de ella,
pero la misma situación les enfrenta allá donde vayan.

Se encontrarán con las mismas experiencias hasta que hayan aprendido la
lección. Esta idea se pone de manifiesto en la película "El Mago de Oz".

La niña, Dorothy, es muy infeliz porque la mujer mala del pueblo quiere
quitarle su perro, Toto.

Va, desesperada, a confiar en su tía Em y en su tío Henry, pero están de-
masiado ocupados para escucharla, y le dicen que "se vaya".

Le dice a Toto: "Hay un lugar maravilloso en lo alto de los cielos donde
todo el mundo es feliz y nadie es malo". ¡Cómo le gustaría estar allí!

Un ciclón de Kansas aparece de repente, y ella y Toto son elevados, en lo
alto del cielo, y aterrizan en el país de Oz.

Al principio todo parece encantador, pero pronto tiene las mismas expe-
riencias de siempre. La anciana malvada del pueblo se ha convertido en una
bruja terrible, y sigue intentando quitarle a Toto.

Cómo le gustaría volver a Kansas.
Le dicen que busque al Mago de Oz. Él es todopoderoso y le concederá

su petición.
Se pone en marcha para encontrar su palacio en la Ciudad Esmeralda.
En el camino se encuentra con un espantapájaros. Es muy infeliz porque

no tiene cerebro.
Conoce a un hombre de hojalata, que es muy infeliz porque no tiene

corazón.



Luego se encuentra con un león que es muy infeliz porque no tiene valor.
Ella los anima diciendo: "Todos iremos al Mago de Oz y él nos dará lo

que queremos": el espantapájaros un cerebro, el hombre de hojalata un co-
razón y el león valor.

Se encuentran con terribles experiencias, pues la bruja mala está decidida
a capturar a Dorothy y a quitarle a Toto y las zapatillas de rubí que la
protegen.

Por fin llegan al Palacio Esmeralda del Mago de Oz.
Piden audiencia, pero les dicen que nadie ha visto nunca al Mago de Oz,

que vive misteriosamente en el palacio.
Pero por influencia de la bruja buena del Norte, entran en el palacio. Allí

descubren que el Mago no es más que un falso mago del pueblo natal de
Dorothy, en Kansas.

Todos están desesperados porque sus deseos no pueden ser concedidos.
Pero entonces la bruja buena les muestra que sus deseos ya se han conce-

dido. El espantapájaros ha desarrollado un cerebro al tener que decidir qué
hacer en las experiencias que ha encontrado, el hombre de hojalata descubre
que tiene corazón porque ama a Dorothy, y el león se ha vuelto valiente por-
que ha tenido que mostrar coraje en sus muchas aventuras.

La bruja buena del Norte le dice a Dorothy: "¿Qué has aprendido de tus
experiencias?" y Dorothy responde: "He aprendido que el deseo de mi cora-
zón está en mi propia casa y en mi propio patio". Entonces la bruja buena
agita su varita y Dorothy vuelve a estar en su casa.

Se despierta y descubre que el espantapájaros, el hombre de hojalata y el
león son los hombres que trabajan en la granja de su tío. Están muy conten-
tos de tenerla de vuelta. Esta historia enseña que si huyes tus problemas co-
rrerán detrás de ti.

No te preocupes por una situación, y ésta caerá por su propio peso.
Hay una ley oculta de la indiferencia. "Ninguna de estas cosas me con-

mueve". "Ninguna de estas cosas me perturba", podríamos decir en lenguaje
moderno.



Cuando ya no puedas ser perturbado, toda perturbación desaparecerá de
lo externo.

"Cuando tus ojos han visto a tus maestros, tus maestros desaparecen".
"Puse vigilantes sobre vosotros, diciendo: Escuchad el sonido de la

trompeta".
Una trompeta es un instrumento musical, utilizado en la antigüedad, para

llamar la atención de la gente hacia algo; hacia la victoria, hacia el orden.
Se formará el hábito de prestar atención a cada pensamiento y a cada pa-

labra, cuando se comprenda su importancia.
La imaginación, la tijera de la mente, está constantemente recortando los

acontecimientos que van a llegar a tu vida.
Muchas personas recortan las imágenes del miedo. Viendo cosas que no

están divinamente planeadas.
Con el "ojo único", el hombre ve sólo la Verdad. Ve a través del mal, sa-

biendo que de él sale el bien. Transmuta la injusticia en justicia, y desarma
a su aparente enemigo enviándole buena voluntad.

Leemos en la mitología sobre los cíclopes, una raza de gigantes que se
dice que habitaban en Sicilia. Estos gigantes tenían un solo ojo en medio de
la frente.

La sede de la facultad de imaginar está situada en la frente (entre los
ojos). Así que estos gigantes legendarios surgieron de esta idea.

Eres realmente un gigante cuando tienes un solo ojo. Entonces cada pen-
samiento será un pensamiento constructivo, y cada palabra, una palabra de
Poder.

Que el tercer ojo sea el vigilante de la puerta.
"Por lo tanto, si tu ojo es único, todo tu cuerpo está lleno de luz".
Con el ojo único tu cuerpo se transformará en tu cuerpo espiritual, el

"cuerpo eléctrico" hecho a semejanza e imagen de Dios (imaginación).
Al ver claramente el plan perfecto, podríamos redimir el mundo: con

nuestro ojo interior ver un mundo de paz y abundancia y buena voluntad.
"No juzgues por las apariencias, juzga con justicia".



"La nación no levantará la espada contra la nación, ni aprenderá más la
guerra".

La ley oculta de la indiferencia significa que no te perturban las aparien-
cias adversas. Te aferras firmemente al pensamiento constructivo, que
triunfa.

La ley espiritual trasciende la ley del Karma.
Esta es la actitud mental que debe mantener el sanador o practicante ha-

cia su paciente.
Indiferente a las apariencias de carencia, pérdida o enfermedad, él produ-

ce el cambio en la mente, el cuerpo y los asuntos.
Permítanme citar el capítulo 31 de Jeremías. La nota clave es de regocijo.

Da una imagen del individuo liberado del pensamiento negativo.
"Porque habrá un día en que los centinelas del monte Efraín gritarán:

"Levantaos y subamos a Sión, al Señor nuestro Dios".
El Atalaya de la Puerta no duerme ni se adormece. Es el "ojo que vigila a

Israel".
Pero el individuo, que vive en un mundo de pensamiento negativo, no es

consciente de este ojo interior.
Puede tener ocasionalmente destellos de intuición o iluminación, y luego

vuelve a caer en un mundo de caos.
Se necesita determinación y eterna vigilancia para controlar las palabras

y los pensamientos. Los pensamientos de miedo, de fracaso, de resentimien-
to y de mala voluntad deben ser disueltos y disipados.

Tomemos la afirmación: "Toda planta que mi padre en el cielo no haya
plantado será desarraigada".

Esto le da una imagen vívida de desarraigar las malas hierbas en un jar-
dín. Son arrojadas a un lado, y se secan porque no tienen tierra para
nutrirlas.

Tú alimentas los pensamientos negativos dándoles tu atención. Utiliza la
ley oculta de la indiferencia y niégate a interesarte.



Pronto matarás de hambre al "ejército de los extraterrestres". Las ideas
divinas se agolparán en tu conciencia, las ideas falsas se desvanecerán, y
desearás sólo lo que Dios desea a través de ti.

Los chinos tienen un proverbio: "El filósofo deja el corte de su abrigo al
sastre".

Así que deja el plan de tu vida al Diseñador Divino, y encontrarás todas
las condiciones permanentemente perfectas.

El terreno en el que me encuentro es un terreno sagrado. Ahora me ex-
pando rápidamente en el plan divino de mi vida, donde todas las condicio-
nes son permanentemente perfectas.



EL CAMINO DE LA
ABUNDANCIA

"Entonces acumularás el oro como el polvo" -Job 22:24
El camino de la abundancia es una calle de un solo sentido.
Como dice el viejo refrán, "no hay dos caminos".
O te diriges a la carencia, o te diriges a la abundancia. El hombre con una

conciencia rica y el hombre con una conciencia pobre no caminan por la
misma calle mental.

Hay un suministro abundante, divinamente planeado para cada individuo.
El hombre rico lo está aprovechando, porque los pensamientos ricos pro-

ducen un entorno rico.
Cambia tus pensamientos, y en un abrir y cerrar de ojos, todas tus condi-

ciones cambian. Tu mundo es un mundo de ideas cristalizadas, de palabras
cristalizadas.

Tarde o temprano, recoges los frutos de tus palabras y pensamientos.
"Las palabras son cuerpos o fuerzas que se mueven en espiral y vuelven a

su debido tiempo a cruzar la vida de sus creadores". Las personas que siem-
pre están hablando de carencia y limitación, cosechan carencia y limitación.

No puedes entrar en el Reino de la Abundancia lamentándote de tu
suerte.



Conozco a una mujer que siempre estuvo limitada en sus ideas de prospe-
ridad. Ella estaba continuamente haciendo que su ropa vieja "sirviera", en
lugar de comprar ropa nueva. Era muy cuidadosa con el dinero que tenía, y
siempre aconsejaba a su marido que no gastara tanto. Decía repetidamente:
"No quiero nada que no pueda pagar".

No podía permitirse mucho, así que no tenía mucho. De repente, todo su
mundo se resquebrajó. Su marido la abandonó, cansado de sus quejas y de
sus pensamientos limitados. Estaba desesperada, cuando un día dio con un
libro de metafísica. En él se explicaba el poder del pensamiento y de las
palabras.

Se dio cuenta de que había invitado a todas las experiencias infelices por
un pensamiento equivocado. Se rió de sus errores y decidió sacar provecho
de ellos. Decidió probar la ley de la abundancia.

Utilizó el dinero que tenía, sin miedo, para mostrar su fe en su suministro
invisible. Confió en Dios como fuente de su prosperidad. Ya no expresaba
la carencia y la limitación. Se mantenía sintiéndose y pareciendo próspera.

Sus antiguos amigos apenas la reconocían. Había entrado en el camino de
la abundancia. Recibió más dinero del que nunca había tenido. Se abrieron
puertas inauditas, se liberaron canales asombrosos. Tuvo mucho éxito en un
trabajo para el que no había tenido formación.

Se encontró en un terreno milagroso. ¿Qué había sucedido?
Había cambiado la calidad de sus palabras y pensamientos. Había tomado

a Dios en su confianza, y en todos sus asuntos. Tuvo muchas demostracio-
nes de última hora, pero su provisión siempre llegaba, porque cavaba sus
zanjas y daba gracias sin vacilar.

Alguien me llamó hace poco y me dijo: "Estoy buscando desesperada-
mente un puesto".

Yo le contesté: "No lo busques desesperadamente, búscalo con alabanza
y acción de gracias, porque Jesucristo, el más grande de los metafísicos,
dijo que rezaras con alabanza y acción de gracias".

La alabanza y la acción de gracias abren las puertas, porque la expectati-
va siempre gana.



Por supuesto, la ley es impersonal, y una persona deshonesta con pensa-
mientos ricos atraerá las riquezas; pero, "una cosa mal habida tiene siempre
mal éxito", como dice Shakespeare. Será de corta duración y no traerá la
felicidad.

Basta con leer los periódicos para ver que el camino del transgresor es
duro.

Por eso es tan necesario plantear correctamente tus exigencias al Sumi-
nistro Universal, y pedir lo que te corresponde por derecho divino y bajo la
gracia de forma perfecta.

Algunas personas atraen la prosperidad, pero no pueden retenerla. A ve-
ces se les va la cabeza, a veces la pierden por el miedo y la preocupación.

Un amigo en una de mis clases de preguntas y respuestas contó esta
historia.

Unas personas de su ciudad natal, que siempre habían sido pobres, de re-
pente encontraron petróleo en su patio trasero. Les trajo grandes riquezas.
El padre se unió al club de campo y se dedicó a jugar al golf. Ya no era jo-
ven; el ejercicio era demasiado para él y cayó muerto en el campo.

Esto llenó de miedo a toda la familia. Todos decidieron que podría tener
problemas de corazón, así que ahora están en la cama con enfermeras entre-
nadas que vigilan cada latido del corazón.

En la carrera la gente debe preocuparse por algo.
Ya no se preocupaban por el dinero, así que trasladaron sus preocupacio-

nes a la salud.
La vieja idea era "que no se puede tener todo". Si conseguías una cosa,

perdías otra. La gente siempre decía: "Tu suerte no durará", "Es demasiado
bueno para ser verdad".

Jesucristo dijo: "En el mundo (pensamiento del mundo) hay tribulación,
pero tened buen ánimo, yo he vencido al mundo (pensamiento)".

En el superconsciente (o Cristo interior), hay un suministro abundante
para cada demanda, y tu bien es perfecto y permanente.

"Si vuelves al Todopoderoso, serás edificado (en la conciencia), apartarás
la iniquidad lejos de tus tabernáculos".



"Entonces, acumularás el oro como el polvo, el oro de Ofir como las pie-
dras de los arroyos".

"Sí, el Todopoderoso será tu defensa y tendrás plata en abundancia".
¡Qué imagen de opulencia! El resultado de "Volver al Todopoderoso (en

la conciencia)".
Con la persona media (que ha pensado en términos de carencia durante

mucho tiempo) es muy difícil construir una conciencia rica.
Tengo una estudiante que ha atraído un gran éxito al hacer la declaración

"¡Soy la hija del Rey! Mi Padre rico derrama ahora su abundancia sobre mí:
¡Soy la hija del Rey! Todo se abre paso para mí".

Muchas personas soportan condiciones limitadas porque son demasiado
perezosas (mentalmente), para pensar en salir de ellas.

Debes tener un gran deseo de libertad financiera, debes sentirte rico, de-
bes verte rico, debes prepararte continuamente para la riqueza. Hazte como
un niño pequeño y hazte creer que eres rico. Así impresionarás al subcons-
ciente con la expectativa.

La imaginación es el taller del hombre, las tijeras de la mente, donde está
constantemente recortando los acontecimientos de su vida.

El superconsciente es el reino de la inspiración, la revelación, la ilumina-
ción y la intuición.

La intuición suele conocerse como una corazonada. Ya no me disculpo
por la palabra "corazonada". Ahora está en el último diccionario de
Webster.

Tuve la corazonada de buscar "corazonada", y ahí estaba.
El superconsciente es el reino de las ideas perfectas. El gran genio capta

sus pensamientos desde el superconsciente.
"Sin la visión (imaginación) mi pueblo perece".
Cuando el pueblo ha perdido el poder de imaginar su bien, "perece" (o se

hunde).
Es interesante comparar la traducción de las Biblias francesa e inglesa.

En el versículo 21 del capítulo 22 de Job leemos: "Conoce ahora a él, y es-



tate en paz; así te vendrá el bien". En la Biblia francesa leemos: "Apégate a
Dios y tendrás paz. Así disfrutarás de la felicidad".

El versículo 23: "Si te vuelves al Todopoderoso, serás edificado, alejarás
la iniquidad de tus moradas". En la traducción francesa leemos: "Serás res-
tablecido si vuelves al Todopoderoso, alejando la iniquidad de tus
moradas".

En el versículo 24 leemos una nueva y sorprendente traducción. La Bi-
blia inglesa dice: "Entonces depositarás el oro como el polvo, y el oro de
Ofir como las piedras de los arroyos". La Biblia francesa dice: "Echa el oro
en el polvo, el oro de Ofir entre los guijarros de los torrentes; y el Todopo-
deroso será tu oro, tu plata, tus riquezas".

Esto significa que si la gente depende totalmente de su suministro visible,
es mejor tirarlo y confiar absolutamente en el Todopoderoso para el oro, la
plata y las riquezas.

Doy un ejemplo en la historia que me contó un amigo.
Un sacerdote fue a visitar un convento de monjas en Francia, donde da-

ban de comer a muchos niños. Una de las monjas, desesperada, le dijo al
sacerdote que no tenían comida; los niños debían pasar hambre. Le dijo que
no tenían más que una pieza de plata (aproximadamente el valor de un cuar-
to de dólar). Necesitaban comida y ropa.

El sacerdote dijo: "Dame la moneda".
Ella se la entregó y él la tiró por la ventana.
"Ahora", dijo, "confía totalmente en Dios". En poco tiempo llegaron ami-

gos con mucha comida y regalos de dinero.
Esto no significa tirar el dinero que tienes, pero no dependas de él. De-

pende de tu suministro invisible, el Banco de la Imaginación.
Apeguémonos ahora a Dios y tengamos paz. Porque Él será nuestro oro,

nuestra plata y nuestras riquezas.
La inspiración del Todopoderoso será mi defensa y tendré mucha plata.



NUNCA ME FALTARÁ

"El Señor es mi pastor; nada me faltará". Salmos 23:1
El Salmo 23 es el más conocido de todos los Salmos; podríamos decir

que es la nota clave del mensaje de la Biblia.
Le dice al hombre que nunca le faltará, cuando tenga la comprensión (o

convicción) de que el Señor es su Pastor: la comprensión de que la Inteli-
gencia Infinita suple toda necesidad.

Si obtienes esta convicción hoy, toda necesidad será satisfecha ahora y
para siempre; atraerás, instantáneamente, de la abundancia de las esferas,
cualquier cosa que desees o requieras; porque lo que necesitas ya está en tu
camino.

Una mujer se dio cuenta de repente: "El Señor es mi Pastor, nunca me
faltará". Parecía tocar su suministro invisible, se sentía fuera del Tiempo y
del Espacio, ya no dependía de lo externo.

Su primera demostración fue pequeña, pero necesaria. Necesitaba de in-
mediato unos clips grandes, pero no tenía tiempo de ir a una papelería a
comprarlos.

Buscando otra cosa, abrió un cofre poco usado, y en él encontró una do-
cena de clips grandes. Sintió que la ley funcionaba, y dio gracias; entonces
apareció el dinero necesario, y le llegaron cosas grandes y pequeñas.

Desde entonces, se basa en la afirmación: "El Señor es mi pastor": "El
Señor es mi pastor, nunca me faltará".



Solíamos escuchar a la gente decir: "No creo que sea correcto pedirle a
Dios dinero o cosas".

No se daban cuenta de que este Principio Creativo está dentro de cada
hombre (el Padre interior). La verdadera Espiritualidad es probar a Dios
como tu suministro, diariamente-no solo de vez en cuando.

Jesucristo conocía esta ley, pues todo lo que deseaba o requería, aparecía
inmediatamente en su camino, los panes y los peces y el dinero de la boca
del pez.

Con esta comprensión, todo el acaparamiento y el ahorro desaparecerían.
Esto no significa que no debas tener una gran cuenta bancaria, e inversio-

nes, pero sí que no debes depender de ellas, pues si tuvieras una pérdida en
un sentido, tendrías una ganancia en otro.

Siempre "tus graneros estarían llenos y tu copa rebosaría".
Ahora, ¿cómo hace uno este contacto con su suministro invisible? To-

mando una declaración de la Verdad que hace clic y le da la realización.
Esto no está abierto a unos pocos elegidos, "Cualquiera que invoque el

nombre del Señor será liberado". El Señor es tu pastor y mi pastor y el pas-
tor de todos.

Dios es la Inteligencia Suprema dedicada a suplir la necesidad del hom-
bre; la explicación es que el hombre es Dios en acción. Jesucristo dijo: "Yo
y el Padre somos uno".

Podríamos parafrasear la afirmación y decir: Yo y el gran Principio Crea-
dor del Universo, somos uno y el mismo.

El hombre sólo falla cuando pierde el contacto con este Principio Creati-
vo, en el que hay que confiar plenamente, pues es Inteligencia Pura y cono-
ce el camino del Cumplimiento.

La mente razonadora y la voluntad personal, provocan un cortocircuito.
"Confía en mí y yo lo haré realidad".
La mayoría de la gente se llena de aprensión y temor, cuando no hay nada

a lo que aferrarse en lo externo.



Una mujer vino a un practicante y le dijo: "Sólo soy una pobre mujercita
sin nadie más que Dios detrás de mí". El practicante le dijo: "No tienes que
preocuparte si tienes a Dios detrás de ti", porque "todo lo que el Reino te
ofrece es tuyo".

Una mujer me llamó por teléfono y me dijo, casi llorando: "Estoy muy
preocupada por la situación de los negocios". Le contesté: "La situación con
Dios sigue siendo la misma: el Señor es tu Pastor: nada te faltará". "Si una
puerta se cierra, otra se abre".

Un hombre de negocios muy exitoso, que conduce todos los asuntos se-
gún los métodos de la Verdad, dijo: "El problema con la mayoría de la gente
es que llegan a confiar en ciertas condiciones. No tienen suficiente imagina-
ción para ir hacia adelante, para abrir nuevos canales".

Casi todos los grandes éxitos se construyen sobre un fracaso.
Me contaron que Edgar Bergen perdió su papel en una producción de

Broadway porque no querían más muñecos. Noel Coward lo metió en la
hora de radio de Rudy Vallee, y él y Charlie McCarthy se hicieron famosos
de la noche a la mañana.

Conté la historia, en una de mis reuniones, de un hombre que era tan po-
bre y estaba tan desanimado, que acabó con todo. Unos días más tarde, lle-
gó una carta notificándole que había heredado una gran fortuna.

Un hombre en la reunión dijo: "Eso significa que cuando quieras estar
muerto, tu manifestación será en tres días". Sí, no te dejes engañar por la
oscuridad que precede al amanecer.

Es bueno ver el amanecer de vez en cuando, para convencerse de lo infa-
lible que es. Me recuerda una experiencia de hace varios años.

Tenía una amiga que vivía en Brooklyn, cerca de Prospect Park. Le gus-
taba hacer cosas inusuales y me dijo: "Ven a visitarme y nos levantaremos
temprano para ver salir el sol en Prospect Park".

Al principio me negué, pero luego vino la corazonada de que sería una
experiencia interesante.

Fue en verano. Nos levantamos sobre las cuatro, mi amiga, su hija peque-
ña y yo. Estaba muy oscuro, pero salimos por la calle hasta la entrada del
parque.



Algunos policías nos miraban con curiosidad, pero mi amiga les dijo con
dignidad: "Vamos a ver salir el sol", y eso pareció satisfacerles. Atravesa-
mos el parque hasta llegar a la hermosa rosaleda.

Apareció un tenue rayo rosado en el Este, y de repente, oímos un tremen-
do alboroto. Estábamos cerca del zoológico y todos los animales saludaban
el amanecer.

Los leones y los tigres rugían, las hienas reían, se oían gritos y aullidos:
todos los animales tenían algo que decir, porque se acercaba un nuevo día.

Era, en efecto, de lo más inspirador. La luz se colaba entre los árboles;
todo tenía un aspecto sobrenatural.

Luego, a medida que se hacía más claro, nuestras sombras estaban delan-
te en lugar de detrás de nosotros. ¡El amanecer de un nuevo día!

Este es el maravilloso amanecer que nos llega a cada uno de nosotros,
después de alguna oscuridad.

Tu amanecer de Éxito, Felicidad y Abundancia está por llegar.
Cada día es importante, pues leemos en el maravilloso poema sánscrito:

"Mira bien, pues, este día, tal es el saludo del amanecer".
¡Este día el Señor es tu Pastor! Este día no te faltará; ya que tú y este gran

Principio Creativo son uno y el mismo.
El Salmo 34 es también un Salmo de seguridad. Comienza con una ben-

dición para el Señor: "Bendeciré al Señor en todo momento: Su alabanza
estará continuamente en mi boca".

"A los que buscan al Señor no les faltará nada bueno". Buscar al Señor
significa que el hombre debe dar el primer paso. "Acércate a mí y yo me
acercaré a ti, dice el Señor".

Buscas al Señor haciendo tu afirmación, esperando y preparándote para
tu bien.

Si pides el éxito y te preparas para el fracaso, recibirás aquello para lo
que te has preparado.

Cuento en mi libro, "El juego de la vida y cómo jugarlo", de un hombre
que me pidió que le dijera la palabra de que todas sus deudas fueran



borradas.
Después del tratamiento, dijo: "Ahora estoy pensando en lo que diré a la

gente cuando no tenga dinero para pagarles". Un tratamiento no te ayudará
si no tienes fe en él, porque la fe y la expectativa impresionan a la mente
subconsciente con la imagen del cumplimiento.

En el Salmo 23 leemos: "Él restaura mi alma". Tu alma es tu mente sub-
consciente y debe ser restaurada con las ideas correctas.

Cualquier cosa que sientas profundamente se imprime en el subconscien-
te, y se manifiesta en tus asuntos.

Si estás convencido de que eres un fracasado, serás un fracasado, hasta
que imprimas en el subconsciente la convicción de que eres un triunfador.

Esto se consigue haciendo una afirmación que "haga clic".
Una amiga en una reunión dijo que le había hecho la afirmación cuando

salía de la sala: "El terreno que pisas es terreno de cosecha". Las cosas con
ella, habían sido muy aburridas; pero esta afirmación hizo clic.

"Tierra de cosecha, tierra de cosecha", sonó en sus oídos. Inmediatamente
empezaron a llegarle cosas buenas y sorpresas felices.

La razón por la que es necesario hacer una afirmación es porque la repeti-
ción impresiona al subconsciente. Al principio no puedes controlar tus pen-
samientos, pero puedes controlar tus palabras, y Jesucristo dijo: "Por tus pa-
labras serás justificado y por tus palabras serás condenado".

Cada día, elige las palabras correctas; ¡los pensamientos correctos!
La facultad de imaginar es la facultad creativa: "De las imaginaciones del

corazón salen los asuntos de la vida".
Todos tenemos un banco al que podemos recurrir, el Banco de la

Imaginación.
Imaginémonos ricos, bien y felices: imaginemos todos nuestros asuntos

en orden divino; pero dejemos el camino de la realización a la Inteligencia
Infinita.

"Tiene armas que vosotros no conocéis", tiene canales que os
sorprenderán.



Uno de los pasajes más importantes del Salmo 23 es: "Preparas una mesa
ante mí en presencia de mis enemigos".

Esto significa que incluso en presencia de la situación de los enemigos,
provocada por tus dudas, miedos o resentimientos, una salida está preparada
para ti.

El Señor es mi Pastor; nunca me faltará.



MIRA CON ASOMBRO

"Me acordaré de las obras del Señor; ciertamente me acordaré de tus ma-
ravillas de antaño" -Salmos 77:11

Las palabras "maravilla" y "maravilloso" se utilizan muchas veces en la
Biblia. En el diccionario la palabra maravilla se define como, "un motivo de
sorpresa, asombro, un milagro, una maravilla".

Ouspensky, en su libro "Tertium Organum", llama al mundo de la cuarta
dimensión, el "Mundo de lo maravilloso". Él ha calculado matemáticamen-
te, que existe un reino donde todas las condiciones son perfectas. Jesucristo
lo llamó el Reino.

Podríamos decir: "Buscad primero el mundo de las maravillas, y todas las
cosas os serán añadidas".

Sólo se puede alcanzar a través de un estado de conciencia.
Jesucristo dijo que, para entrar en el Reino, debemos volvernos "como un

niño pequeño". Los niños están continuamente en un estado de alegría y
asombro.

El futuro tiene promesas de un bien misterioso. Cualquier cosa puede
ocurrir de la noche a la mañana.

Robert Louis Stevenson, en "El jardín de versos de un niño", dice: "El
mundo está tan lleno de cosas, que estoy seguro de que todos deberíamos
ser tan felices como reyes".



Así que miremos con asombro lo que tenemos delante; esa afirmación me
la dieron hace unos años, la menciono en mi libro "El juego de la vida y
cómo jugarlo".

Había perdido una oportunidad y sentí que debería haber estado más des-
pierto para mi bien. Al día siguiente, tomé la declaración a primera hora de
la mañana: "Miro con asombro lo que tengo delante".

A mediodía sonó el teléfono, y la proposición me fue planteada de nuevo.
Esta vez la entendí: En efecto, miré con asombro, pues no esperaba que la
oportunidad se me presentara de nuevo.

Una amiga, en una de mis reuniones, dijo el otro día que esta declaración
le había dado resultados maravillosos. Llena la conciencia con una feliz
expectativa.

Los niños están llenos de feliz expectación hasta que crecen, y las expe-
riencias infelices los sacan del mundo de lo maravilloso.

Volvamos la vista atrás y recordemos algunas de las ideas sombrías que
nos fueron transmitidas: "Come primero las manzanas moteadas". "No es-
peres demasiado, así no te decepcionarás". "No se puede tener todo en esta
vida". "La infancia es la época más feliz". "Nadie sabe lo que traerá el futu-
ro". ¡Qué comienzo de vida!

Estas son algunas de las impresiones que recogí en la primera infancia.
A los seis años tenía un gran sentido de la responsabilidad. En lugar de

mirar con asombro lo que tenía delante, miraba con miedo y recelo. Ahora
me siento mucho más joven que cuando tenía seis años.

Tengo una primera fotografía tomada más o menos en esa época, agarran-
do una flor, pero con una expresión desaliñada y desesperada.

Había dejado atrás el mundo de lo maravilloso. Ahora vivía en el mundo
de las realidades, como me decían mis mayores, y no era nada maravilloso.

Es un gran privilegio para los niños vivir en esta época, en la que se les
enseña la Verdad desde su nacimiento. Aunque no se les enseñe la metafísi-
ca real, los éteres están llenos de alegre expectación.

Puedes convertirte en una Shirley Temple o en un Freddy Bartholomew o
en un gran pianista a la edad de seis años, y hacer una gira de conciertos.



Todos estamos ahora, de vuelta en el mundo de lo maravilloso, donde
cualquier cosa puede suceder de la noche a la mañana, porque cuando los
milagros vienen, vienen rápidamente.

Así que seamos conscientes de los milagros: preparémonos para los mila-
gros, esperemos milagros, y entonces los invitaremos a entrar en nuestras
vidas.

¡Quizás necesites un milagro financiero! Hay una oferta para cada de-
manda. A través de la fe activa, la palabra y la intuición, liberamos este su-
ministro invisible.

Daré un ejemplo: Una de mis alumnas se encontró casi sin fondos, nece-
sitaba mil dólares, y había tenido mucho dinero en un tiempo y hermosas
posesiones, pero no le quedaba más que un envoltorio de armiño. Ningún
comerciante de pieles le daría mucho por ella.

Dije que se vendería a la persona adecuada por el precio adecuado, o que
el suministro llegaría de alguna otra manera. Era necesario que el dinero se
manifestara de inmediato, no había tiempo para preocuparse ni razonar.

Estaba en la calle haciendo sus afirmaciones. Era un día tormentoso: se
dijo a sí misma: "Voy a mostrar una fe activa en mi suministro invisible to-
mando un taxi": era una corazonada muy fuerte. Al bajar del taxi, en su des-
tino, una mujer estaba esperando para subir.

Era una vieja amiga: una amiga muy muy amable. Era la primera vez en
su vida que tomaba un taxi, pero su Rolls Royce estaba fuera de servicio esa
tarde.

Hablaron, y mi amiga le habló de la envoltura de armiño; "Vaya", dijo su
amiga, "te daré mil dólares por ella". Y esa tarde tuvo el cheque.

Los caminos de Dios son ingeniosos, sus métodos son seguros.
Una estudiante me escribió el otro día, que estaba usando esa afirmación:

los caminos de Dios son ingeniosos, Sus métodos son seguros. Una serie de
contactos inesperados le llevaron a una situación que había estado desean-
do. Ella miraba con asombro el funcionamiento de la ley.

Nuestras demostraciones suelen llegar en una "fracción de segundo".
Todo está cronometrado con asombrosa precisión en la Mente Divina.



Mi estudiante dejó el taxi, justo cuando su amiga se detuvo para entrar;
un segundo después, habría llamado a otro taxi.

La parte del hombre es estar bien despierto a sus pistas y presentimien-
tos; porque en el camino mágico de la Intuición está todo lo que desea o
requiere.

En la Biblia del Lector Moderno de Moulton, el libro de los Salmos es
reconocido como la perfección de la poesía lírica.

"La meditación musical, que es la esencia de la lírica, no puede encontrar
un campo más elevado que el espíritu devoto que se eleva a la vez al servi-
cio de Dios, y se desborda por los diversos lados de la vida activa y
contemplativa".

Los Salmos son también documentos humanos, y he seleccionado el Sal-
mo 77 porque da la imagen de un hombre desesperado, pero al contemplar
las maravillas de Dios, se le devuelve la fe y la seguridad.

"Clamé a Dios con mi voz, a Dios con mi voz, y me escuchó.
En el día de mi angustia busqué al Señor; mi alma no quiso ser

consolada.
¿Acaso el Señor desechará para siempre, y no será más propicio?
¿Se ha olvidado Dios de ser clemente? ¿Ha cerrado con ira sus tiernas

misericordias?
Y dije: Esta es mi enfermedad; pero me acordaré de los años de la diestra

del Altísimo.
Me acordaré de las obras del Señor; ciertamente me acordaré de tus ma-

ravillas de antaño.
Meditaré también en toda tu obra, y hablaré de tus hechos.
Tu camino, oh Dios, está en el santuario: ¿quién es un Dios tan grande

como nuestro Dios?
Tú eres el Dios que hace maravillas.
Con tu brazo has redimido a tu pueblo".
Esta es una imagen de lo que el estudiante promedio de la Verdad pasa,

cuando se enfrenta a un problema; es asaltado por pensamientos de duda,



miedo y desesperación.
Entonces alguna afirmación de la Verdad relampagueará en su concien-

cia: "¡Los caminos de Dios son ingeniosos, Sus métodos son seguros!" Re-
cuerda otras dificultades que han sido superadas, su confianza en Dios re-
gresa. Piensa: "lo que Dios ha hecho antes, lo hará por mí y más".

No hace mucho hablaba con un amigo que decía: "Sería muy tonto si no
creyera que Dios puede resolver mi problema. Tantas veces antes me han
llegado cosas maravillosas, ¡sé que volverán a llegar!".

Así que el resumen del Salmo 77 es: "Lo que Dios ha hecho antes, lo
hace ahora por mí y más".

Es bueno decirlo cuando piensas en tu éxito, felicidad o riqueza pasados:
toda la pérdida proviene de tus propias imaginaciones vanas, el miedo a la
pérdida se coló en tu conciencia, llevaste cargas y libraste batallas, razonas-
te en lugar de apegarte al camino mágico de la intuición.

Pero en un abrir y cerrar de ojos, todo te será devuelto, pues como dicen
en Oriente: "Lo que Alá ha dado, no puede ser disminuido".

Ahora, para volver al estado de conciencia del niño, debes llenarte de
asombro, pero ten cuidado de no vivir en tu infancia pasada.

Conozco personas que sólo pueden pensar en sus días felices de la infan-
cia: ¡recuerdan lo que llevaban! Desde entonces no hay cielos tan azules, ni
hierba tan verde. Por lo tanto, echan de menos las oportunidades del mara-
villoso ahora.

Contaré una divertida anécdota de una amiga que vivió en un pueblo
cuando era muy joven, y luego se mudó a otra ciudad. Siempre recordaba la
casa en la que vivieron por primera vez; para ella era un palacio encantado:
grande, espacioso y glamuroso.

Muchos años después, cuando ya era mayor, tuvo la oportunidad de visi-
tar esa casa. Se sintió desilusionada: la encontró pequeña, recargada y fea.
Su idea de la belleza había cambiado por completo, pues en el patio delan-
tero había un perro de hierro.

Si volviera a su pasado, no sería lo mismo. Así que en la familia de esta
amiga, llamaban a vivir en el pasado, "perro de hierro".



Su hermana me contó una historia de un "perro de hierro" que había he-
cho. Cuando tenía unos dieciséis años, conoció en el extranjero a un joven
muy elegante y romántico, un artista. Este romance no duró mucho, pero
ella hablaba mucho de él con el hombre con el que luego se casó.

Con el paso de los años, el joven elegante y romántico se convirtió en un
artista muy conocido, y vino a este país para hacer una exposición de sus
cuadros. Mi amiga estaba entusiasmada y lo buscó para renovar su amistad.
Fue a su exposición, y entró un hombre de negocios corpulento; no quedaba
ni rastro del joven romántico y apuesto. Cuando se lo contó a su marido, lo
único que dijo fue: "de hierro".

Recuerda, ¡ahora es el momento! ¡Hoy es el día! Y su bien puede ocurrir
de la noche a la mañana.

¡Mira con asombro lo que tienes delante!
Estamos llenos de expectativa divina: "¡Os devolveré los años que se co-

mieron las langostas!"
Ahora que cada uno piense en el bien que parece tan difícil de alcanzar;

puede ser la salud, la riqueza, la felicidad o la perfecta expresión de sí
mismo.

No piense en cómo puede lograrse su bien, sólo dé las gracias porque ya
lo ha recibido en el plano invisible, "por lo que los pasos que conducen a él
también están asegurados".

Estate bien despierto a tus pistas intuitivas, y de repente, te encuentras en
tu Tierra Prometida.

"Miro con asombro lo que está ante mí".



PONTE AL DÍA CON TU BIEN

"Y sucederá que antes de que llamen, yo responderé; y mientras aún es-
tén hablando, yo escucharé".

-Isaías 65:24

¡Ponte al día con tu bien! Esta es una nueva forma de decir: "Antes de
que llamen, responderé".

Tu bien te precede; llega antes que tú. Pero, ¿cómo alcanzar tu bien? Por-
que debes tener oídos que oigan y ojos que vean, o se te escapará.

Algunas personas nunca alcanzan su bien en la vida; dirán: "Mi vida
siempre ha sido de penurias, nunca me llega la buena suerte". Son las perso-
nas que han estado dormidas ante sus oportunidades; o por pereza, no han
alcanzado su bien.

Una mujer contó a un grupo de amigos que llevaba tres días sin comer.
Se apresuraron a pedir a la gente que le diera trabajo; pero ella lo rechazó.
Explicó que nunca se levantaba hasta las doce, que le gustaba acostarse en
la cama y leer revistas.

Sólo quería que la gente la apoyara mientras leía "Vogue" y "Harper's Ba-
zaar". Debemos tener cuidado de no caer en estados de ánimo perezosos.
Toma la afirmación, estoy bien despierto a mi bien, nunca me pierdo un tru-
co. La mayoría de la gente sólo está medio despierta a su bien.

Un alumno me dijo: "Si no sigo mis corazonadas, siempre me meto en un
lío".



Contaré la historia de una mujer, una de mis alumnas, que siguió su pista
intuitiva, lo que le reportó resultados sorprendentes.

Le habían pedido que visitara a unos amigos en una ciudad cercana. Te-
nía muy poco dinero. Cuando llegó a su destino, encontró la casa cerrada
con llave, ellos se habían ido: se llenó de desesperación, entonces comenzó
a rezar: dijo: "¡Inteligencia infinita, dame una pista definitiva, hazme saber
qué hacer!"

El nombre de un hotel le vino a la mente, y se mantuvo; el nombre pare-
cía destacarse en letras grandes.

Tenía el dinero justo para volver a Nueva York y al hotel. Cuando estaba
a punto de entrar, apareció de repente una vieja amiga, que la saludó caluro-
samente; y a la que no había visto desde hacía años.

Le explicó que vivía en el hotel, pero que se iba a marchar durante varios
meses, y añadió: "¿Por qué no vives en mi suite mientras estoy fuera?

Mi amiga aceptó agradecida, y contempló con asombro el funcionamien-
to de la ley espiritual.

Había alcanzado su bien siguiendo la intuición.
Todo avance proviene del deseo. La ciencia actual, se remonta a Lamarck

y a su teoría del "dint of wishing". Afirma que los pájaros no vuelan porque
tienen alas, sino que tienen alas porque querían volar; resultado del "empuje
del deseo emocional".

Piensa en el irresistible poder del pensamiento con una visión clara. Mu-
chas personas están en la niebla la mayor parte del tiempo, tomando deci-
siones equivocadas y yendo por el camino equivocado.

Durante el ajetreo navideño, mi criada le dijo a una vendedora de una de
las grandes tiendas: "Supongo que este es su día más ocupado". Ella respon-
dió: "¡Oh, no! El día después de Navidad es nuestro día más ocupado, cuan-
do la gente trae la mayoría de las cosas".

Cientos de personas eligieron los regalos equivocados porque no escu-
charon sus pistas intuitivas.

No importa lo que estés haciendo, pide orientación. Ahorra tiempo y
energía y, a menudo, una vida de sufrimiento.



Todo el sufrimiento proviene de la violación de la intuición. A menos que
la intuición construya la casa, trabajan en vano quienes la construyen.

Adquiere el hábito de la corazonada, entonces siempre estarás en el ca-
mino mágico.

"Y sucederá que antes de que llamen, responderé; y mientras estén ha-
blando, escucharé".

Trabajando con la ley espiritual, estamos llevando a cabo lo que ya es. En
la Mente Universal está ahí como una idea, pero se cristaliza en lo externo,
por un deseo sincero.

La idea de un pájaro era una imagen perfecta en la mente divina; los pe-
ces captaron la idea, y desearon convertirse en pájaros.

¿Tus deseos te traen alas? Todos deberíamos hacer realidad algo aparen-
temente imposible.

Una de mis afirmaciones es: "Lo inesperado sucede, mi bien aparente-
mente imposible ahora se hace realidad".

No magnifiques los obstáculos, magnifica al Señor, es decir, magnifica el
poder de Dios.

La persona promedio se detendrá en todos los obstáculos y estorbos que
están ahí para impedir que su bien se realice.

Tú "combinas con lo que notas", así que si le das a los obstáculos y a los
estorbos toda tu atención, se vuelven cada vez peores.

Dale a Dios toda tu atención. Sigue diciendo en silencio (frente a todos
los obstáculos): "Los caminos de Dios son ingeniosos, sus métodos son
seguros".

El poder de Dios es invencible, (aunque invisible). "Llámame y te res-
ponderé, y te mostraré cosas grandes y poderosas que no conoces".

Al demostrar nuestro bien, debemos apartar la mirada de las apariencias
adversas, "No juzgues por las apariencias".

Consigue alguna declaración que te dé un sentimiento de seguridad, ¡El
largo brazo de Dios se extiende sobre las personas y las condiciones, con-
trolando la situación y protegiendo mis intereses!



Me pidieron que dijera la palabra para un hombre que iba a tener una en-
trevista de negocios con una persona aparentemente sin escrúpulos. Utilicé
la declaración, y la rectitud y la justicia surgieron de la situación, justo en el
momento en que yo hablaba.

Todos hemos oído la cita de Proverbios: "La esperanza diferida enferma
el corazón, pero cuando llega el deseo, es un árbol de vida".

Al desear sinceramente (sin ansiedad), estamos alcanzando la cosa desea-
da; y el deseo se cristaliza en lo externo. "Te daré los deseos justos de tu
corazón".

Los deseos egoístas, los deseos que perjudican a otros, siempre vuelven a
perjudicar al emisor.

El deseo recto podría llamarse, un eco del Infinito. Es ya una idea perfec-
ta en la mente divina.

Todos los inventores se ponen al día con las ideas de los artículos que in-
ventan. Digo en mi libro, "El juego de la vida y cómo jugarlo", que el telé-
fono buscaba a Bell.

A menudo dos personas descubren los mismos inventos al mismo tiem-
po; han sintonizado con la misma idea.

Lo más importante en la vida, es llevar a cabo el plan divino.
Así como la imagen del roble está en la bellota, el diseño divino de tu

vida está en tu mente superconsciente, y debes elaborar el patrón perfecto
en tus asuntos. Entonces llevarás una vida mágica, porque en el diseño di-
vino, todas las condiciones son permanentemente perfectas.

La gente desafía el diseño divino cuando está dormida para su bien.
Tal vez la mujer a la que le gustaba acostarse en la cama la mayor parte

del día, y leer revistas, debería estar escribiendo para revistas, pero sus há-
bitos de pereza embotaron todo deseo de avanzar.

Los peces que deseaban tener alas, estaban alertas y vivos, no pasaban
sus días en el lecho del océano, leyendo "Vogue" y "Harper's Bazaar".

¡Despierta tú que duermes y ponte al día con tu bien!



"Invócame y te responderé, y te mostraré cosas grandes y poderosas que
no conoces".

Ahora me pongo al día con mi bien, porque antes de llamar me respon-
dieron.



RÍOS EN EL DESIERTO

"He aquí que yo haré una cosa nueva; ahora brotará; ¿no la conoceréis?
Haré un camino en el desierto, y ríos en la soledad" -Isaías 43:19.

En este capítulo 43 de Isaías, hay muchas declaraciones maravillosas,
que muestran el poder irresistible de la Inteligencia Suprema, que viene al
rescate del hombre en tiempos de problemas. No importa cuán imposible
parezca la situación, la Inteligencia Infinita conoce la salida.

Trabajando con el Poder de Dios, el hombre se vuelve incondicional y
absoluto. Tomemos conciencia de este poder oculto al que podemos llamar
en cualquier momento.

Haz tu contacto con la Inteligencia Infinita, (el Dios interior) y toda la
apariencia de maldad se evapora, porque proviene de las "vanas imaginacio-
nes" del hombre.

En mi clase de preguntas y respuestas me preguntan: "¿Cómo se hace un
contrato consciente con este Poder Invencible?".

Respondo: "Por tu palabra". "Por tu palabra eres justificado".
El centurión le dijo a Jesucristo: "Di la palabra maestro y mi siervo será

curado".
"Todo el que invoque el nombre del Señor será liberado". Fíjate en la pa-

labra, "invocar": estás invocando al Señor o a la Ley, cuando haces una afir-
mación de la Verdad.



Como siempre digo, toma una afirmación que "haga clic", es decir, que te
dé una sensación de seguridad.

La gente está esclavizada por las ideas de carencia; falta de amor, falta de
dinero, falta de compañía, falta de salud, etc.

Están esclavizados por las ideas de interferencia e incompletud. Están
dormidos en el sueño adámico: Adán (hombre genérico,) comió de "Maya
el árbol de la ilusión" y vio dos poderes, el bien y el mal.

La misión de Cristo fue despertar a la gente a la Verdad de un solo Poder,
Dios. "Despierta tú que duermes".

Si te falta algo bueno, todavía estás dormido para tu bien.
¿Cómo se despierta del sueño adámico de los opuestos, después de haber

dormido profundamente en el pensamiento de la raza durante cientos de
años?

Jesucristo dijo: "Cuando dos se pongan de acuerdo, se hará". Es la ley del
acuerdo.

Es casi imposible ver con claridad, tu bien, por ti mismo: ahí es donde es
necesario el sanador, el practicante o el amigo.

Muchos hombres de éxito dicen que han triunfado porque sus esposas
creyeron en ellos. -

Citaré de un periódico actual, el homenaje de Walter P. Chrysler a su es-
posa: "Nada", dijo una vez, "me ha dado más satisfacción en la vida, que la
forma en que mi esposa tuvo fe en mí desde el primer momento, a través de
todos esos años". Chrysler escribió sobre ella: "Me parecía que no podía ha-
cer entender a nadie que era ambicioso, excepto a Della. Podía decírselo y
ella asentía. Me parece que incluso me atreví a decirle que pretendía, algún
día, ser maestro mecánico". Ella siempre apoyó sus ambiciones.

Habla de tus asuntos lo menos posible, y sólo con los que te den ánimos e
inspiración. El mundo está lleno de "mantas húmedas", gente que te dice
que "no se puede hacer", que estás apuntando demasiado alto..

Cuando la gente se sienta en las reuniones y servicios de la Verdad, a me-
nudo una palabra o una idea abrirá un camino en el desierto.



Por supuesto, la Biblia está hablando de estados de conciencia. Usted está
en un desierto, cuando está fuera de armonía, cuando está enojado, resenti-
do, temeroso o indeciso. La indecisión es la causa de mucha mala salud, al
no poder "decidirse".

Un día, cuando iba en un autobús, una mujer lo paró y le preguntó al re-
visor su destino. Él se lo dijo, pero ella estaba indecisa. Subió a medias, se
bajó y volvió a subir: el revisor se dirigió a ella y le dijo: "¡Señora
decídase!".

Así es con tanta gente: "¡Señoras, decídanse!"
La persona intuitiva nunca está indecisa: recibe sus pistas y presentimien-

tos, y avanza con valentía, sabiendo que está en el camino mágico.
En la Verdad, siempre pedimos pistas definitivas sobre qué hacer; siem-

pre recibirás una si la pides. A veces viene como una intuición, a veces des-
de lo externo.

Una de mis estudiantes, llamada Ada, iba caminando por la calle, indeci-
sa si ir a un determinado lugar o no; pidió una pista. Dos mujeres camina-
ban delante de ella. Una se dirigió a la otra y le dijo: "¿Por qué no vas tú,
Ada?" El nombre de la mujer era Ada; mi amiga lo tomó como una pista
definitiva y siguió hacia su destino, y el resultado fue muy exitoso.

Realmente llevamos vidas mágicas, guiadas y provistas a cada paso; si
tenemos oídos para oír y ojos para ver.

Por supuesto, hemos dejado el plano del intelecto y estamos sacando del
superconsciente, el Dios interior, que dice: "Este es el camino, caminad por
él".

Todo lo que debas saber, te será revelado. Cualquier cosa que te falte, te
será proporcionada. "Así dice el Señor que hace un camino en el mar y una
senda en las aguas impetuosas".

"No os acordéis de las cosas pasadas, ni consideréis las cosas antiguas".
Las personas que viven en el pasado han cortado su contacto con el mara-

villoso ahora. Dios sólo conoce el ahora; ahora es el tiempo señalado, hoy
es el día.



Muchas personas llevan una vida de limitación, acumulando y ahorrando,
temiendo usar lo que tienen; lo que trae más carencia y más limitación.

Doy el ejemplo de una mujer que vivía en una pequeña ciudad del cam-
po: apenas podía ver para moverse y tenía muy poco dinero. Una amable
amiga la llevó a un oculista y le regaló unas gafas que le permitieron ver
perfectamente. Un tiempo después, se encontró con ella en la calle sin las
gafas. Exclamó: "¿Dónde están tus gafas?".

La mujer le contestó: "Bueno, no esperará que las rompa usándolas todos
los días, ¿verdad? Sólo me las pongo los domingos".

Debes vivir en el ahora y estar bien despierto a tus oportunidades.
"He aquí que yo haré una cosa nueva; ahora brotará; ¿no la conoceréis?

Haré un camino en el desierto, y ríos en la soledad".
Este mensaje va dirigido al individuo: piensa en tu problema y sabe que

la Inteligencia Infinita conoce el camino de la realización. Digo el camino,
porque antes de que llamaras se te respondió. La oferta siempre precede a la
demanda.

Dios es el Dador y el Regalo y ahora crea Sus propios canales
asombrosos.

Cuando has pedido que se manifieste el Plan Divino de tu vida, estás pro-
tegido de obtener las cosas que no están en el Plan Divino.

Puedes pensar que toda tu felicidad depende de obtener una cosa en parti-
cular en la vida; más tarde, alabas al Señor por no haberla obtenido.

A veces tienes la tentación de seguir la mente razonadora, y discutir con
tus pistas intuitivas, de repente la Mano del Destino te empuja a tu lugar co-
rrecto; bajo la gracia, te encuentras de nuevo en el camino mágico.

Ahora estás bien despierto a tu bien: tienes los oídos que escuchan (tus
pistas intuitivas) y los ojos que ven el camino abierto de la realización.

El genio que hay en mí se ha liberado. Ahora cumplo con mi destino.



EL SIGNIFICADO INTERNO DE
BLANCANIEVES Y LOS SIETE

ENANITOS

Me han pedido que haga una interpretación metafísica de Blancanieves y
los siete enanitos, uno de los cuentos de Grimm.

Es increíble cómo esta imagen, un cuento de hadas, arrasó en Nueva
York, y en todo el país, gracias al genio de Walt Disney.

Este cuento de hadas debía ser para niños, pero hombres y mujeres han
llenado el teatro. Y es que los cuentos de hadas provienen de antiguas le-
yendas de Persia, India y Egipto, que se basan en la verdad.

Blancanieves, la pequeña princesa, tiene una madrastra cruel, que está
celosa de ella. Esta idea de la madrastra cruel también aparece en
"Cenicienta".

Casi todo el mundo tiene una madrastra cruel. LA MADRASTRA
CRUEL ES UNA FORMA DE PENSAMIENTO NEGATIVA QUE SE HA
ACUMULADO EN EL SUBCONSCIENTE.

La madrastra cruel de Blancanieves está celosa de ella y siempre la man-
tiene en harapos y en un segundo plano.

TODAS LAS FORMAS DE PENSAMIENTO CRUELES HACEN
ESTO.



La cruel madrastra consulta su espejo mágico todos los días, diciendo:
"Espejo mágico en la pared, ¿quién es la más bella de todas?" Un día el es-
pejo responde: "Tú, Reina, puedes ser bella y hermosa, pero Blancanieves
es mucho más hermosa que tú". Esto enfurece a la Reina, por lo que decide
enviar a Blancanieves al bosque para que la mate uno de sus criados. Sin
embargo, el corazón del sirviente se derrite cuando Blancanieves suplica
por su vida, así que la deja en el bosque. El bosque está lleno de animales
aterradores y de muchas trampas y peligros. Ella cae aterrorizada al suelo y,
mientras está allí, se presenta un espectáculo de lo más insólito. Decenas de
los más encantadores animalitos y pájaros se acercan sigilosamente y la ro-
dean. Conejos, ardillas, ciervos, castores, mapaches, etc. Ella abre los ojos y
los saluda con gusto; son tan amables y atractivos. Les cuenta su historia y
ellos la conducen a una casita que convierte en su hogar. AHORA ESTOS
SIMPÁTICOS PÁJAROS Y ANIMALES SIMBOLIZAN NUESTRAS
PISTAS INTUITIVAS O CORAZONADAS, QUE SIEMPRE ESTÁN DIS-
PUESTAS A "SACARTE DEL APURO".

La casita resulta ser el hogar de los Siete Enanitos. Todo está desordena-
do, así que Blancanieves y sus amigos los animales comienzan a limpiar la
casa. Las ardillas sacuden el polvo con sus colas, los pájaros cuelgan cosas,
utilizando los cuernos del pequeño ciervo como perchero. Cuando los siete
enanos vuelven a casa de su trabajo de excavación de oro, descubren el
cambio y por fin encuentran a Blancanieves dormida en una de las camas.
Por la mañana les cuenta su historia, se queda con ellos para cuidar la casa
y cocinar sus comidas, y es muy feliz. LOS SIETE ENANITOS SIMBOLI-
ZAN LAS FUERZAS PROTECTORAS QUE NOS RODEAN.

Mientras tanto, la cruel madrastra consulta su espejo y éste le dice: "So-
bre las colinas, a la sombra del verde bosque, donde los Siete Enanitos han
hecho su morada, allí esconde su cabeza Blancanieves, y ella, es mucho
más hermosa, oh, Reina que tú". Esto enfurece a la Reina; así que parte dis-
frazada de vieja bruja, con una manzana envenenada para Blancanieves. La
encuentra en la casa de los Siete Enanitos y la tienta con la gran y deliciosa
manzana roja. Los pájaros y los animales se esfuerzan por decirle que no la
toque. TRATAN DE DARLE LA CORAZONADA DE QUE NO SE LA
COMA. Se apresuran a correr con desazón, pero Blancanieves no puede re-
sistirse a la manzana, le da un mordisco y cae, aparentemente muerta. Aho-
ra todos los pajaritos y animales se apresuran a traer a los Siete Enanitos al



rescate; pero demasiado tarde, Blancanieves yace sin vida. Todos inclinan
sus cabecitas en señal de dolor. Entonces, de repente, aparece el Príncipe,
besa a Blancanieves y ésta vuelve a la vida. Se casan y viven felices para
siempre. La Reina, la cruel madrastra, es arrastrada por una terrible tormen-
ta, LA ANTIGUA FORMA DE PENSAMIENTO SE DISUELVE Y SE
DESPLAZA PARA SIEMPRE. EL PRÍNCIPE SIMBOLIZA EL PLAN DI-
VINO DE TU VIDA. CUANDO TE DESPIERTA VIVES FELIZ PARA
SIEMPRE.

Este es el cuento de hadas que ha cautivado a Nueva York y a todo el
país.

Averigua qué forma de tiranía adopta tu cruel madrastra en tu subcons-
ciente. Es una convicción negativa que actúa en todos tus asuntos.

Oímos a la gente decir: "Mi bien siempre llega a mí demasiado tarde".
"¡He perdido tantas oportunidades!" Debemos invertir el pensamiento y de-
cir repetidamente: "Estoy muy despierto a mi bien, nunca pierdo una
oportunidad".

DEBEMOS AHOGAR LAS LÚGUBRES SUGERENCIAS DE LA
CRUEL MADRASTRA. LA VIGILANCIA ETERNA ES EL PRECIO DE
LA LIBERACIÓN DE ESTAS FORMAS DE PENSAMIENTO
NEGATIVAS.

~~~~~~~~~~~~~
Nada puede obstaculizar, nada puede retrasar la manifestación del Plan

Divino de mi vida.
¡La Luz de las Luces fluye en mi camino, revelando el Camino Abierto

de la Realización!

¡GRACIAS POR LEER ESTE LIBRO DE

WWW.ELEJANDRIA.COM!

https://www.elejandria.com/


DESCUBRE NUESTRA COLECCIÓN DE OBRAS DE DOMINIO
PÚBLICO EN CASTELLANO EN NUESTRA WEB
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